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Assemblée Générale 2024 de la Gym Morges 
 

Vendredi 31 janvier 2025 à 20h00 au Grenier Bernois à Morges 
 
 
Sandra Sheehan, Présidente, souhaite la bienvenue à l’assistance pour la 167ème Assemblée 
Générale de la Gym de Morges à 20h03.  
 
Elle salue et remercie la présence de Laurent Marazzi, membre d’honneur de la société et 
membre du Comité Directeur du Mémorial Arthur Gander.  

 
La liste de présence est mise en circulation par la secrétaire. La Présidente remercie d’avance 
tous les membres présents de la signer.  
 
Sandra propose que l’Assemblée se déroule selon l'ordre du jour proposé par email, à savoir : 
 
 1. Bienvenue et salutations 
 2. Adoption du procès-verbal de l’Assemblée Générale de 2023 
 3. Honneur aux disparus 
 4. Rapports d’activités 
 5. Rapport du caissier - Comptes 2024 
 6. Rapport de la commission de gestion et adoption des comptes 
 7. État des membres 2024 
 8. Budget et cotisations 2025 
 9. Activités 2025 
 10. Élections statutaires 
 11. Propositions et communications du comité  
 12. Félicitations et récompenses 
 13. Divers et propositions individuelles 
 
Personne ne désire apporter de modification à l’ordre du jour proposé.  
Sandra Sheehan ouvre donc la 167ème Assemblée Générale de la FSG Morges.  
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Point 2 : Adoption du procès-verbal de 2023 
 
Le procès-verbal de l’Assemblée Générale 2023 était à disposition en ligne. Chacun a pu en 
prendre connaissance, il n’est donc pas relu durant l’Assemblée. Aucune modification n’est 
demandée, le PV est adopté à l’unanimité, 1 abstention est à noter.  
 
Sandra remercie l’assemblée ainsi que Christelle Trivilino pour son excellent travail dans la 
rédaction de ce document.  
 
 
Point 3 : Honneur aux disparus 
 
Sandra Sheehan garde la parole.  
 
Cette année, la Gym Morges a fait part du décès de Monsieur Denis Barbier, membre honoraire 
de notre société. Une minute de silence est observée en sa mémoire ainsi que pour toutes les 
personnes qui ont perdu un être cher dans leur famille ou parmi leurs amis durant l’année 
écoulée.  
 
La Présidente prie l’assemblée de se lever et la remercie à l’issue du moment de recueillement.  
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Point 4 : Rapports d’activité 
 
Ce sont les Présidente et Vice-Présidente qui vont commencer avec leur rapport de la 
présidence. Ceux des responsable technique, responsables de groupes et certains postes du 
comité suivront. Tous les rapports seront lus devant l’Assemblée, puis mis en discussion à la 
fin. 
 
Rapport de la Présidence 2024 
 
La Présidente ouvre la marche.  
 
Je vais commencer par remercier chaleureusement tous nos membres pour l’effort collectif 
dont ils ont fait preuve avec ces nouveaux encaissements de cotisations Cantonales et 
Fédérales qui nous ont permis de conserver un certain équilibre dans nos finances. Le comité 
est à l’écoute et sait que des propositions doivent être soumises à des fins d’égalité et d’équitée 
envers tous. Des solutions seront proposées prochainement et je vous remercie tous de votre 
collaboration et de votre patience.  
 
En février, Cinthia et moi sommes allées à la soirée organisée par la Commune de Morges pour 
les Présidents de Club morgiens. Un moment toujours très agréable, avec des ateliers 
constructifs et un sympathique moment d’échange avec les autres présidents de clubs de la 
ville. Gym Morges entretient d’excellentes relations avec la Ville de Morges.  
 
Une forte délégation du Comité s’est rendue au Sentier le samedi 9 mars 2024 pour assister à 
l’Assemblée des Délégués Gym Vaud. Cette assemblée était un peu particulière car deux de 
ses éminents membres prenaient leur « retraite ». Ces deux membres sont également 
membres de notre société, j’ai nommé Philippe Arn et Pierre-Yves Gilliéron. Ces deux fortes 
personnalités de la gymnastique vaudoise ont été nommées « Membre honoraire Gym Vaud », 
ce qui est amplement mérité. Bravo à vous deux et merci pour tout ce que vous avez apporté 
au sport Vaudois durant ces années.  
 
Le 15 novembre, la ville de Morges a inauguré son nouveau collège de Chanel. La Municipalité 
de Morges nous a proposé de nommer la deuxième salle de gymnastique avec un nom féminin 
ayant marqué la gymnastique. Le comité a proposé le nom de Suzanne Meyer, Présidente 
d’honneur de notre société et c’est en sa présence et celle des autorités communales que cette 
inauguration a eu lieu avec des démonstrations de gymnastique de nos groupes École de Gym, 
Gymnastique Artistique et Agrès Société Jeunesse.  
 
Le 14 décembre, a eu lieu le traditionnel Gala de Gym Morges. Cette édition a été un franc 
succès et je remercie chaleureusement Alexis Haldemann et sa commission Gala pour son 
engagement et son excellente organisation. Les contraintes imposées par les nouvelles normes 
incendie du Canton de Vaud n’ont pas eu d’impact négatif sur notre événement et je me réjouis 
du succès de ces 2 représentations et de l’accueil qui a été fait par tous.  
 
Cinthia se joint à moi pour remercier tous nos collègues du Comité pour leur travail et leur 
dévouement pour Gym Morges. J’ai essayé, à mes heures perdues et il n’y en a pas beaucoup, 
de compter le nombre d’heures passées à échanger par vocal, mais j’avoue que j’ai vite 
abandonné. Toutefois, les vocaux font partie intégrante de nos échanges et c’est très 
sympathique.  
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Je vous rappelle que tous les membres du comité Gym Morges ne touchent aucune 
rémunération pour leur travail. Merci à eux pour leur dévouement, leur disponibilité et leur 
précieuse collaboration.   
 
La motivation et l’enthousiasme de présider Gym Morges est toujours présente dans mon 
cœur. Cette grande et belle société de gymnastique que j’affectionne énormément est toujours 
au centre de mes priorités afin de poursuivre la dynamique et la diversité et qu’elle continue 
à rayonner dans le Canton de Vaud et en Suisse.  
 
Sandra remercie l’assemblée de son attention et passe la parole à la Vice-Présidente.  
 
Chers membres, 
 
En 2024, Gym Morges a eu la possibilité de tenir un stand de pâtisseries en collaboration avec 
le club des patineurs de Morges, lors de l’édition de Morges Bouge 2024. Malgré une météo 
capricieuse, cette expérience a été très positive, tant financièrement qu’humainement. Nous 
avons eu une bonne implication des parents dans la confection de nombreux gâteaux et cakes 
et les ventes ont bien fonctionné. Plusieurs parents se sont aussi proposés comme bénévoles, 
si bien que j’ai même dû refuser l’aide de certains. Nous aurions les épaules assez solides pour 
organiser un tel stand seul, si à l’avenir une proposition de la commune nous était faite.  
 
J’ai aussi intégré la commission Loto de la ville de Morges, afin de représenter notre société 
dans l’organisation du loto en collaboration avec le Mémorial Arthur Gander. Il aura lieu le 9 
mars prochain au Cube. Les nombreux conseils partagés par les autres sociétés morgiennes 
organisatrices seront certainement très bénéfiques à l’organisation de cette manifestation.  
 
En novembre dernier, j’ai aussi eu l’opportunité de représenter notre club lors de l’Assemblée 
des Présidents de Clubs GAF GAM Vaudois. Lors de ces rencontres, un bilan de l’année écoulée 
est fait afin de mettre en lumière les réussites et les défis des clubs et du centre cantonal. 
L’année à venir est aussi scannée afin de mettre en place les rendez-vous importants.  
 
La Présidente remercie Cinthia pour leur excellente collaboration.  
 
Elle cède la parole à Stéphane Détraz, responsable technique, pour la suite des rapports 
d'activités. 
 
Rapport du responsable technique : lu par Stéphane Détraz 
 
Chers amis de la gymnastique, 
 
L’an dernier, je mentionnais que 2024 serait une année propice à prendre nos marques avant 
l’année de la gym vaudoise en 2025. Mais les années gymniques calmes n’existent pas 
vraiment, voilà pourquoi je souhaiterais revenir sur quelques faits marquants liés à la 
technique. 
 
La répartition des tâches au sein de la commission technique s’est affinée avec les années et 
les postes clés sont maintenant gérés avec une grande autonomie, ce qui soulage fortement 
mon travail au sein de la technique. C’est un fonctionnement dont il faut s’inspirer pour l’avenir. 
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Luca Brot a pu superviser l’organisation des entraînements découvertes tout en gardant un 
regard critique sur ce qui fonctionne et ce qui ne fonctionne pas. Les points faibles de la 
procédure sont maintenant identifiés et la volonté de les corriger est là. Mais on parle de 
réglages fins, car ces entraînements découvertes ont été un succès et ont permis, une fois 
encore, d’ouvrir nos portes et d’accueillir de nouvelles têtes au mois d’août 2024. Merci, Luca, 
pour ce boulot. 
 
Marie Charlet, de son côté, a pu m’épauler dans l’organisation de la journée moniteur qui s’est 
tenue le 3 novembre 2024. Au programme de cette journée : chorégraphie, cours de 
formation, partie récréative et souper. Cette journée interne est de retour depuis quelques 
années mais apparaît à nouveau comme indispensable. En plus de son côté éducatif, elle 
permet de resserrer les liens entre les groupes et les moniteurs. Merci à tous les participants 
et intervenants de cette journée. Et merci à Marie pour son aide dans l’organisation de celle-
ci. 
 
Concernant les événements et le développement interne aux groupes, il n’y a pas eu de 
révolution, mais je tiens néanmoins à souligner quelques nouveautés. Le groupe « Junior », 
qui, depuis quelques années, proposait une gymnastique générale, s’est orienté vers la 
pratique des agrès et il a donc été décidé de renommer ce groupe « Agrès Plaisir » afin de 
coller un peu mieux à ce qui s’y fait. 
 
À titre personnel, j’ai été plus qu’impressionné par l’évolution du récent groupe « Agrès 
Jeunesse », les effectifs ayant quasiment doublé en une année. Et la réouverture du groupe 
Gym et Danse Jeunesse montre également le dynamisme et l’engouement qu’il y a autour de 
ces pratiques de société en catégorie Jeunesse. Là aussi, je suis très optimiste pour l’avenir. 
Ce sont des groupes que l’on se réjouit de voir évoluer cet été à Lausanne. 
 
Cela me permet de rebondir sur une activité qui a passablement rythmé la fin d’année 2024 : 
les inscriptions pour la Fête Fédérale de Gymnastique 2025, qui se tiendra à Lausanne. 
On y arrive… et j’ai été plus qu’heureux de voir l’engouement de l’ensemble de nos groupes 
pour cet événement unique. J’espère que nous arriverons à une participation record afin  
 
On parle de Fête Fédérale, mais je ne peux pas conclure ce rapport sans m’arrêter sur 
l’événement le plus fédérateur de notre société : le Gala de la Gym Morges. Événement durant 
lequel l’ensemble de nos membres a l’opportunité de briller. Pour ma première édition assis 
en gradin, vous n’imaginez pas la fierté que j’ai eue à voir évoluer gymnastes et athlètes durant 
cette soirée. La commission Gala a su relever certains challenges importants avec brio. Quel 
succès ! Bravo à tous, participants ou organisateurs, pour ce magnifique événement. 
 
Voilà, 2024 nous a mis des étoiles plein les yeux, et j’ai comme l’impression que 2025 risque 
bien de nous faire verser une larme. Voilà pourquoi je vous souhaite à tous une merveilleuse 
année gymnique 2025, pleine de succès et surtout de plaisir. 
 
Stéphane passe directement la parole au responsable Jeunesse & Sport, Benjamin Paccaud 
pour la lecture de son rapport. 
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Rapport Coach J+S : lu par Stéphane Détraz  
 
Cher.e.s membres du comité, cher.e.s membres de la Gym Morges, 
 
Tout d'abord, un chiffre… Sur l’année scolaire 2023-2024 (car c’est la dernière année complète 
pour laquelle j’ai tous les chiffres officiels), plus de 13’000 heures-participants ont été 
comptabilisées et subventionnées ! 
 
La rentrée d'août 2024 fut un peu mouvementée pour moi pour des raisons personnelles (la 
naissance de mon fils !) et l'inscription des participants aux cours a été un peu plus chaotique 
que les autres années. Le besoin du numéro AVS est toujours l’élément qui ralentit pas mal le 
processus, car il n’arrive pas en même temps que le reste des informations et demande aux 
parents une étape supplémentaire, mais le système mis en place fonctionne tout de même 
relativement bien. 
 
J’ai terminé la semaine passée (mieux vaut tard que jamais) un petit aide-mémoire / descriptif 
du fonctionnement de J+S avec des ressources pour les moniteurs et les responsables de 
groupes. Il sera bientôt disponible sur le site de la Gym Morges dans l’espace privé. 
 
Pour l’année qui arrive, je suis heureux d’avoir pu inscrire une série de monitrices à la formation 
Gymnastique et Danse, qui permettra d’ouvrir à nouveau des cours J+S pour ces groupes ! 
 
Je n’ai pas pu faire la liste, mais félicitations à toutes les personnes qui ont réalisé une première 
formation J+S cette année ! Et finalement, un énorme merci aux moniteurs et aux 
responsables de groupes qui fournissent un travail gigantesque pour encadrer tous les jeunes 
(et moins jeunes) de notre société ! 
 
Stéphane remercie Benjamin et passe directement la parole aux responsables de groupes 
pour la lecture des rapports. 
 
Rapport Agrès Compétition : lu par Chloé Rigoli  
 
Le groupe Agrès a débuté l’année 2024 avec 39 gymnastes filles, 9 gymnastes garçons en 
compétition, accompagnés de 16 moniteurs tout au long de la saison. 
Les compétitions ont commencé par les deux concours internes qui ont eu lieu en février, ce 
qui a permis à tous les gymnastes C1 à C4 d’avoir un retour très bénéfique des juges. 
 
Le week-end du 2-3 mars, la saison de compétition est lancée uniquement pour les garçons. 
Nous félicitons nos 9 gymnastes pour leurs performances. L’équipe « garçons » se place à la 
3ᵉ place du podium. 
 
Du côté des filles, la saison a commencé le dimanche 17 mars. Dix-sept distinctions ont été 
obtenues dans les diverses catégories. Un grand bravo à toutes. 
Ensuite, cette année a eu lieu la Fête Romande de Gymnastique à Genève. Une gymnaste C3 
et un gymnaste C4 ont été qualifiés pour y participer. Ella termine à la 28ème place et Zachary 
à la 20ème place. 
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Un grand merci à nos trois juges pour leur implication auprès du groupe Agrès. Cette année, 
plusieurs moniteurs se sont également formés en tant que juges B1. Félicitations à Amandine, 
Baptiste, Élodie, Céline et Marc pour l’obtention de leur brevet de juge. 
 
Pour marquer la fin de l’année scolaire, nous avons organisé avec le groupe des Agrès Grands 
nos grillades de fin d’année. Malgré la pluie, certains se sont quand même retrouvés en salle 
de gym à Beausobre. De plus, Céline a annoncé qu’elle arrêtait la responsabilité du groupe 
pour reprendre le groupe Agrès Plaisir. Je la remercie infiniment pour tout ce qu’elle a apporté 
au groupe. 
 
Je reprends la responsabilité du groupe Agrès seule dès la rentrée d’août 2025 avec 70 
gymnastes et 15 moniteurs. Le manque de moniteurs se fait ressentir en salle, surtout le 
mardi. 
Grâce à l’aide du comité, nous réussissons à trouver un moniteur qui nous vient en aide dès 
début octobre. Malheureusement, mi-septembre, je reçois 14 démissions de gymnastes. 
 
Le week-end du 21-22 septembre a lieu les Championnats Vaudois. Douze gymnastes ont 
concouru. Nous avons remporté 9 distinctions. Petite mention spéciale pour Timéo Fleury, qui 
remporte la médaille d’or avec une magnifique note de 10.00 au sol en C2. L’équipe jeunesse 
« filles » termine à la 12ème place et l’équipe jeunesse « garçons » remporte la 2ème place sur 
le podium. 
 
À partir de la rentrée d’octobre, nous commençons à travailler gentiment le Gala du 14 
décembre 2024. Malgré beaucoup de mécontentement du côté des parents durant cette 
préparation du Gala, j’ai pu compter sur tous mes moniteurs et mes gymnastes, qui se 
réjouissaient de montrer à leurs parents les nombreux progrès qu’ils ont effectués en salle. 

Ce Gala fut un énorme objectif : créer une production avec 56 gymnastes, ce qui a été plus 
que réussi. Le sourire et les rires de tous les gymnastes, du public ainsi que des moniteurs 
étaient au rendez-vous également. Ce fut un très beau Gala 2024. 
 
Pour finir, nous terminons cette année en beauté en organisant notre traditionnel apéro 
canadien avec le groupe Agrès Grands, ce qui a permis à tous de se rassembler afin de partager 
un moment convivial. 
Je souhaite conclure ce rapport en adressant un grand merci aux 16 moniteurs accordant de 
leur temps afin que tous les gymnastes puissent pratiquer leur sport. 
 
Vivement que la saison 2025 commence ! 
 
Rapport Agrès Grands : lu par Laurent Marazzi  
 
Madame la Présidente, 
Cher comité, 
Chers membres, 
Le groupe des agrès grands se porte très bien : depuis la rentrée d’août, l’effectif du groupe 
est de 26 personnes, âgées de 15 à 37 ans. 
 
Tous les mardis soir, à Beausobre, ces gymnastes s’entraînent en vue des compétitions 
cantonales, romandes et fédérales dans les catégories C5 à C7 et Dames. 
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En 2024, notre groupe a participé, avec d’excellents résultats, à trois Masters, aux 
Championnats Vaudois, aux Championnats Romands et, pour Manon et Léa, aux 
Championnats Suisses. Bravo à tous les gymnastes pour leurs performances ! 
 
Les résultats détaillés ont été publiés en cours d’année sur nos réseaux sociaux. 
 
L’année 2025 comptera aussi trois Masters, dont le premier à Morges les 22 et 23 mars, ainsi 
que la Fête Fédérale et les Championnats Vaudois. 
 
Un grand merci aux juges qui se forment pour que tous ces gymnastes puissent participer aux 
concours : notre vétéran Alexis, notre nouvelle recrue Marion, ainsi que Chloé et Vanessa, qui 
sont en cours de formation pour le brevet de juge B2. 
 
Au niveau de l’encadrement du groupe, Mohan a décidé d’arrêter d’entraîner en juin dernier. 
Nous le remercions pour toutes ces années durant lesquelles il s’est occupé du groupe : grâce 
à lui, le petit entraînement du mardi entre actifs s’est transformé en un vrai groupe, avec des 
entraînements réguliers et une rigueur en salle. 
 
C’est tout naturellement que Marc et moi avons repris conjointement la responsabilité de ce 
groupe que nous entraînions déjà. 
 
Merci de votre attention. 
 
Rapport Agrès Jeunesse : lu par Vanessa Scrima 
 
Retour sur une année 2024 épique ! 
 
Quelle année ! 2024 a été un véritable tourbillon pour notre équipe. Retour sur une saison où 
nos gymnastes ont frappé fort et ont mis le feu à chaque compétition. 
 
Tout a commencé en septembre 2022. Un groupe de 18 gymnastes novices et trois coachs 
tout aussi novices dans la création de productions. 
Mais à force de répétitions, de fous rires et de moments de concentration, nous avons posé 
les bases d'une aventure exceptionnelle. 
 
En 2024, on ne rigole plus. On se prépare pour la Coupe des Bains, les Championnats Vaudois, 
où l’on obtient une magnifique distinction et une 5ème place, les Championnats Romands et 
surtout les Championnats Suisses, où l’on obtient une magnifique 11ème place et un joli 8,75. 
 
Pour se préparer, on a organisé des journées d’entraînement, comme notre week-end à 
Yverdon les 3 et 4 février 2024, où l’on a non seulement travaillé sur la production, mais aussi 
sur notre solidarité d’équipe. Parce que quand on est ensemble, on est plus forts ! 
 
Un immense merci à vous, nos incroyables gymnastes. Vous avez tout donné, surmonté les 
défis, repoussé vos limites et fait preuve d’un courage exemplaire. Votre persévérance, votre 
passion et votre esprit d’équipe ont transformé cette aventure en une véritable famille. 
Vous nous avez fait pleurer de fierté à chaque concours, donné des frissons à chaque fois que 
vous montiez sur le praticable et laissé des souvenirs gravés à jamais dans nos cœurs. 
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À chaque étape, nous avons été portés par vos encouragements. Merci à vous, chers 
gymnastes, chers parents et chers spectateurs, pour votre soutien, votre énergie et votre 
enthousiasme. 
2024 n’est qu’un début. La route est encore longue, mais elle promet d’être pleine de surprises, 
de belles victoires et de souvenirs inoubliables. 
Alors accrochez-vous, parce qu’on est prêts à vous mettre des étoiles dans les yeux en 2025! 
 
Rapport Agrès Plaisir : lu par Céline Widmer 
 
Cela fait six mois que le groupe Agrès Plaisir a été créé, et c’est un réel succès. Nous avons 
commencé en septembre 2024 à Vufflens-le-Château, en lieu et place du groupe Junior, pour 
lequel nous n’avons pas pu trouver de moniteur pour reprendre ce groupe. 
 
Le groupe des Agrès Plaisir est composé de 27 gymnastes (26 filles et 1 garçon) ainsi que de 
4 moniteurs : Ella, Léonie, Louis et moi-même. Ella et Léonie, qui sont elles-mêmes gymnastes, 
font leur première expérience en tant qu’aides-monitrices, et leur aide est précieuse. Elles se 
sont bien intégrées dans le cours et ont su faire leur place en tant que monitrices. Louis nous 
apporte son expérience de coach en athlétisme et a su s’imprégner très rapidement des engins 
et de la technique des agrès. Son intérêt et sa motivation sont des qualités très appréciées 
par le groupe. 
 
Les gymnastes ont entre 7 et 12 ans, ils sont tous très motivés à faire des engins. Il y a une 
belle énergie, parfois un peu trop, mais une fois canalisée, cela donne de belles performances. 
Nous suivons le programme compétition des agrès, mais sans les concours le week-end, et 
nous finissons toujours les entraînements par un jeu pour apporter un côté fun et ludique. 
 
La seule contrainte reste le matériel à disposition, qui est plutôt limité dans la salle, mais avec 
un peu de créativité, nous trouvons toujours des solutions. 
 
Je tiens à remercier la Gym Morges d'avoir rendu possible la création de ce groupe, qui me 
tenait particulièrement à cœur. 
 
Rapport Artistiques filles : lu par Damien Bidlingmeyer 
 
La saison avance, et la GAF continue de rencontrer un succès grandissant, aussi bien sur le 
plan sportif que par l’intérêt qu’elle suscite. Il ne se passe pratiquement pas une semaine sans 
qu’une gymnaste manifeste son désir de rejoindre notre groupe. Actuellement, nous comptons 
36 gymnastes qui s’entraînent entre 5 et 17 heures par semaine, totalisant plus de 670 heures 
d’entraînement sur l’année. 
 
D’un point de vue sportif, les résultats sont également au rendez-vous. Sans vouloir dresser 
un « mur de l’ego », nous pouvons souligner que deux gymnastes de Morges ont représenté 
l’équipe vaudoise lors des Championnats Suisses par équipe, décrochant une troisième place 
sur le podium en ligue C. Un résultat qui vient confirmer l’efficacité de notre structure et de 
nos méthodes d’entraînement. 
 



M
ORGES - BREMBLENS

	

FSG Morges – 1110 Morges 
www.gymmorges.ch 

  
 
 

AUTO-RIVES 
MORGES

Cette année, parmi nos 10 gymnastes en catégories P1-P2, 6 ont été sélectionnées pour 
intégrer le centre cantonal. Cela représente 55 % des gymnastes vaudoises de ces catégories 
évoluant dans le centre cantonal, ce qui est une belle reconnaissance de notre travail. 
 
Toujours dans une volonté d’adapter au mieux notre approche au développement sportif des 
enfants, nous avons mis en place cette année un programme de compétition spécifique pour 
les gymnastes nées en 2018. Ce programme, élaboré en collaboration avec les clubs de 
Montreux et Puidoux, vise à offrir aux jeunes gymnastes une progression axée non seulement 
sur la performance, mais aussi sur des compétences transférables dans leur vie quotidienne. 
Nous ne nous focalisons plus uniquement sur l’apprentissage des éléments gymniques, mais 
nous intégrons désormais des aspects psychologiques et du développement personnel, 
indispensables à la pratique de notre discipline. 
 
L’année à venir sera particulière, car elle marque un tournant dans l’évolution de notre 
structure, notamment avec l’approche de la Fête Fédérale. Cette échéance, qui rythme nos 
objectifs à moyen terme, nous permettra d’évaluer pleinement l’impact des changements mis 
en place ces dernières années. 
 
D’un point de vue sportif, nous pouvons déjà constater des avancées majeures : 

- 6 gymnastes ont intégré un cadre national, 
- 19 gymnastes ont rejoint un centre cantonal. 

 
Mais au-delà des résultats, nous mesurons nos avancées à travers d’autres critères : 

- la qualité de l’encadrement, 
- la formation de nos juges, 
- le suivi des gymnastes et leur transition vers d’autres groupes au sein de notre 

société. 
 
Il nous reste encore 4 mois et 14 jours avant cet événement clé, mais la majorité des objectifs 
fixés seront très certainement atteints. Et cela me réjouit ! 
 
Hormis cette échéance, de nombreux autres défis nous attendent, notamment l’adaptation au 
nouveau système de qualification pour les Championnats Suisses, mis en place par la FSG. 
Malheureusement, le nombre de caractères imposé par Stéphane pour la rédaction de ce texte 
m’empêche d’énumérer les prochains défis ; cependant, vous pourrez les entendre dans le 
rapport de l’AG 2026. 
 
La saison en cours promet d’être passionnante, et je me réjouis de la partager avec Murielle, 
Léa, Cinthia, Irina, Anastasia, et bien sûr, avec toutes nos gymnastes. 
 
Rapport Athlétisme : lu par Matthieu Perring 
 
L’effectif de l’athlétisme a légèrement augmenté et compte 65 athlètes. Le groupe des petits 
s’est un peu agrandi pour atteindre 29 athlètes, tandis que le groupe des grands reste stable 
avec 36 athlètes. 
 
Côté coaching, nous sommes actuellement 19 coachs, dont deux nouveaux coachs J+S, Louis 
et Hideo. Nous avons eu le plaisir de retrouver Arthur et Adrien, qui étaient tous deux partis 
effectuer leur service militaire en janvier. Cinq parents ont également commencé à venir 
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périodiquement aider à encadrer le groupe des petits. Cependant, comme le dit le proverbe : 
ce qu’on gagne d’un côté, on le perd de l’autre. Nous perdons Céline et Pierre-Yves, qui ont 
décidé de raccrocher leur veste de coachs. Céline avait commencé l’athlétisme en 2005 à sept 
ans et, après être devenue coach en 2016, a assumé le rôle de responsable du groupe des 
petits. Pierre-Yves, lui, avait commencé l’athlétisme en 1974 alors qu’il avait 10 ans. Depuis, il 
est passé par presque tous les postes : athlète, coach, responsable de groupes, membre du 
comité et responsable athlétisme de l’ACVG. Ce sont donc deux membres qui ont été des piliers 
du groupe et de l’athlétisme dans la région pendant de nombreuses années qui s’en vont. 
Toute l’équipe de coachs les remercie pour leur engagement durant toutes ces années. 
 
Une belle ambiance règne au sein de notre groupe. Que ce soit sur le bord de la piste lors des 
compétitions ou en salle lors des entraînements, un bel esprit d’équipe est présent, tant chez 
les athlètes que chez les coachs. 
 
Grâce à l’excellente ambiance et à la qualité des entraînements offerts par les coachs, de 
nombreux records personnels ont été battus cette année. Parmi les plus significatifs, on peut 
citer ceux de Damien Perring et Timéo Beuchat. Damien s’est qualifié pour les Championnats 
Suisses en réalisant un record personnel de 4 min 23 sur le 1 500 m. Timéo, lui, a établi un 
nouveau record sur 200 m et 400 m, respectivement en 23 s 04 et 49 s 10. 
 
Cette année, pour Halloween, nous avons fait le tour des maisons pour récolter quelques 
friandises et admirer les décorations mises en place dans la commune. Si cela s’est fait de 
manière impromptue cette année, nous prévoyons de renouveler l’expérience l’année 
prochaine, cette fois en étant vêtus en adéquation avec le thème. 
 
L’un des moments forts de l’année pour le groupe des petits (et ses coachs) a été le Gala. 
Louis, Arthur et moi-même avons relevé le défi de concocter un passage original pour nos 
petits athlètes. Ce n’était pas une tâche facile, l’athlétisme ne se prêtant pas très bien à la 
musique, mais les athlètes ont été à la hauteur, et le résultat a été très gratifiant. Merci à tous 
les coachs qui ont contribué à préparer ces athlètes pour leur passage, tout particulièrement 
à Louis pour le travail conséquent effectué. 
 
Presque immédiatement après le Gala a eu lieu notre habituel entraînement de Noël. Cet 
entraînement, qui est partagé par le groupe des petits et des grands, est un moment fort en 
émotions et en plaisir. À l’issue de celui-ci, les athlètes reçoivent leur petit sachet de Noël, ce 
qui fait de nombreux heureux. 
 
Pour conclure, je tiens à remercier tous les coachs pour leur implication et leur motivation. 
Sans eux, le groupe athlétisme n’existerait pas, et les enfants de la région seraient privés d’une 
opportunité de pratiquer notre beau sport qu’est l’athlétisme. 
 
Rapport École de Gym : lu par Damien Bidlingmeyer  
 
Les années passent et se ressemblent, du moins en ce qui concerne le fonctionnement de 
l’école de gym. Le groupe rencontre toujours un franc succès, avec 63 enfants inscrits à la 
rentrée. Malheureusement, nous n’avons pas pu accepter tout le monde afin de garantir la 
sécurité et la qualité des leçons. À ce jour, 14 enfants sont sur liste d’attente. 
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L’année dernière, en plus de développer leurs compétences, les enfants ont eu l’opportunité 
de découvrir la gymnastique sous un nouvel angle grâce à deux entraînements d’essai 
proposés par les monitrices du groupe de gymnastes en compétition. Ces séances ont été 
particulièrement appréciées, tant par les enfants que par les parents. J’espère qu’elles pourront 
être reconduites en 2025, avec encore plus de discipline à découvrir. 
 
Cependant, les années passent et ne se ressemblent pas en ce qui concerne la gestion en 
dehors de la salle de gym, elle, évolue… et pas forcément dans le bon sens. Cette année, nous 
avons dû faire face à des questions pour le Gala qui nous ont laissés perplexes, comme : 
« Bonjour petite question svp. Je comprends que les enfants feront les deux prestations du 
coup on doit acheter les billets pour 14h30 ? Je ne comprends pas l’intérêt des billets de 20h30. 
Merci. ». On peut noter l’effort qui a été fait pour mettre le merci en fin de phrase.  
 
À cela s’ajoutent les sempiternels : « Je n’ai pas reçu le mail », « On ne m’a rien dit ». Vous 
remarquez que la cause est toujours externe. Résultat : nous avons dû revenir aux bonnes 
vieilles circulaires papier et à la fonction publipostage. Certes, c’est déjà mieux, mais ce n’est 
pas la panacée. 
 
Puis on ajoute : 
« L’heure de la répétition générale est trop matinale. », « 21h00, c’est beaucoup trop tard 
pour mon enfant. », « Je ne sais pas s’il sera là », « Finalement, mon enfant ne viendra pas. 
» 
En 20 ans de monitorat, c’est la première fois que je passe plus de temps à gérer et répondre 
aux parents qu’à planifier le contenu des entraînements. Heureusement, cette situation 
concerne une minorité : la majorité des parents jouent le jeu et nous soutiennent. Mais cette 
petite fraction accapare une énergie précieuse, nous détournant de notre objectif principal : 
entraîner nos jeunes gymnastes ! Et même que finalement les enfants qui ont participé aux 
soirées de gym n’étaient pas si fatigués, pas si stressés, et même plutôt souriants et ont 
demandé pourquoi on ne faisait pas une soirée tous ans.  
 
J’espère sincèrement que ce début d’année restera une exception et ne deviendra pas une 
norme pour les générations futures. 
 
Rapport Gymnastique et Danse Compétition : lu par Danaé Cavigioli  
 
Le début de l’année 2024 a été un défi pour la Team monitrices. Avec les horaires de cours et 
de travail qui ne nous permettent pas d’arriver à temps aux entraînements, il a fallu redoubler 
d'efforts et de solutions pour assurer des entraînements de qualité. Et nous y sommes arrivées 
! Ceci grâce à l'appui de nos aides fidèles, et nous avons pu assumer la totalité des 
entraînements.  
 
Voici un résumé rapide de cette saison de compétitions :  

- Aude et Stella ont réussi leur brevet de juge.  
- 5 médailles d’or, dont deux titres Vaudois. 
- 10 médailles d’argent. 
- 7 médailles de bronze. 
- 24 distinctions, dont une à la Fête Romande.  
- Un podium 100% morgien au 2ème Challenge pour le FSG 1.  
- En équipe catégorie Active, une 1ère et une 2ème place. 
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- En équipe catégorie Jeunesse, une 2ème et une 3ème place.  
 
Courant printemps, la difficulté à assumer deux entraînements simultanés de 17h30 à 19h30 
aux Charpentiers et à la Gracieuse, puis un déplacement au Square en courant, tout en 
mangeant, devenait difficile à assumer. Que ce soit au niveau logistique et pratique, ou pour 
notre fatigue personnelle. Il y avait aussi le nombre de monitrices nécessaires en salle qui 
complexifiait le tout. Nous avions besoin d’une solution. C’est alors qu’un petit message a été 
lancé pour avoir des salles plus proches ce qui nous enlèverait une grande épine du pied.  
 
Et nous avons eu la bonne surprise grâce à l’arrivée d’une salle double à Chanel ! Ou plutôt 
deux salles côte à côte … C’est tout de même très arrangeant.  
 
De plus, Luana ayant annoncé sa démission du poste de responsable de groupes, un passage 
de témoin a eu lieu durant l’été 2024. C’est à ce moment-là que j’ai pris le relais. 
 
Alors en septembre, entre déménagement et restructuration nous avons préparé la prestation 
orientale du Gala 2024. Le tout en présentant pour la première fois une production avec le 
groupe des jeunes actives et en regroupant trois groupes en un.  
 
Cette journée de Gala a été intense pour toutes et restera dans nos mémoires. Nous avons 
applaudi, nous avons été ravies de faire de la gym, contentes que ça se termine et très fières 
de ce qui a été présenté. 
 
Un grand merci tout particulier à toute la Team monitrices qui travaille fort chaque semaine, 
qui donne beaucoup de son temps. C’est peut-être moi qui parle aujourd’hui mais sans vous, 
je ne pourrais pas assumer toutes les charges toute seule. Un grand merci !  
 
Alors à toutes les monitrices et les gymnastes du groupe GD compétitions, je dirais que pour 
cette année, on peut le dire, on a réussi avec brio ! 
 
Rapport Gymnastique et Danse Plaisir : lu par Corinne De Siebenthal 
 
Mesdames, Messieurs bonsoir, 
 
Depuis la fusion des 2 groupes, suite à la démolition-construction de Chanel, travailler avec 
des gymnastes de tous âges et niveaux différents est devenu difficile.  
 
L’équipe des monitrices s’est réunie et nous avons pris la décision d’accueillir des enfants dès 
l’âge de 9 ans pour la rentrée d’août, tout en limitant l’accès à 20 gymnastes, car la salle de 
la Gracieuse est un peu petite pour accueillir plus de personnes pour travailler avec des engins. 
Ce qui fût le cas cette année puisque nous avions choisi le ruban pour la chorégraphie du Gala. 
 
Le 14 décembre, pour beaucoup d’entre nous, cette date est synonyme de réveil aux aurores. 
Cette journée marque le traditionnel Gala, qui, pour des raisons de sécurité a dû être adapté. 
Nous avons enchaîné une répétition générale et 2 représentations. Malgré le fait que le réveil 
ait été pénible pour certains, ces heures en salle, malgré la fatigue, ont été un moment sympa. 
Nous tenons à remercier l’équipe d’organisation qui a fait de son mieux pour cette première 
édition, même si quelques ajustements seront nécessaires, surtout pour les plus jeunes 
membres. 
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Nous avons terminé l’année calmement, lors de la fête de Noël où nos gymnastes ont participé 
à des jeux. 
 
Merci de votre attention, et au nom de toute l’équipe des monitrices je vous souhaite bonne 
soirée. 
 
Rapport Gymnastique et Danse Jeunesse : lu par Danaé Cavigioli  
 
Cela fait un bon nombre d'années que l’idée de remonter le groupe « GD Juniors » me trotte 
dans la tête. Depuis tout ce temps, j'attends l’année parfaite pour le remettre sur pied. Cette 
année n’arrivant pas et réalisant que l’année parfaite n’existe pas, j’ai pris la décision au 
printemps dernier de me jeter à l’eau. C’est pour cette raison qu’en septembre, un groupe a 
revu le jour à la Gym Morges sous le nom « GD Jeunesse ».  
 
Qu’est-ce que le groupe « GD Jeunesse » exactement ? Chaque année, une production sera 
montée exclusivement pour le groupe et sera proposée aux concours de sociétés cantonal, 
romand et suisse en catégorie « Jeunesse A ». Pour ceux qui disent qu’ils ne comprennent 
rien à la GD, c’est l’équivalent du groupe « Agrès jeunesse » en gym et danse ou alors les 
actives en plus jeunes. Un défi de taille a été lancé car ce sont finalement 6 gymnastes qui 
n’ont jamais eu l’occasion de faire du groupe en compétition et une monitrice qui, elle non 
plus, n’a jamais monté de production qui sont arrivées en salle en septembre. Et pourtant nous 
nous entraînons dur pour faire découvrir notre univers dans les différentes compétitions et à 
la Fête Fédérale. 
 
Il ne me reste qu’une chose à dire, Let's Go ! 
 
Rapport Gymnastique et Danse Actives : lu par Estelle Panchaud  
 
Cette année, notre périple a débuté avec l’apprentissage d’une nouvelle production massues 
rythmée et pétillante, qui a parfaitement accompagné notre tour du monde au main libre tout 
au long de la saison. Nous étions dix gymnastes à bord, prêtes pour de nouvelles aventures. 
 
Premier arrêt, Yverdon et la fameuse Coupe des Bains. Le réveil, moins matinal que l’année 
précédente, nous a permis d’arriver reposées et en pleine forme pour décrocher à nouveau 
un ticket pour la finale au sans-engin. En revanche, entre nos deux passages, le stress est 
bien monté et, malheureusement, nos massues se sont envolées, peut-être un peu trop, pour 
atterrir on ne sait où aux quatre coins du praticable. Nous avons obtenu la note de 8.50 et 
avons terminé tout de même à la 4ème place du classement. Après une courte pause, le temps 
est venu de se recentrer pour ambiancer une dernière fois le public et monter sur la 3ème 

marche du podium avec la note de 9.35. 
 
Nous avons continué notre itinéraire en direction d’Avenches pour les Championnats Vaudois 
et après un stop bien plus serein que le précédent, nous avons emporté avec nous deux 
magnifiques 3èmes places et un petit MacDO un peu plus loin sur le trajet. 
 
La route s’est poursuivie jusqu’à Genève pour la Fête Romande. Mais que serait une Fête 
Romande sans petit couac ? Au menu, une musique toujours pas assez forte et un passage 
avancé de plusieurs minutes dû à la blessure d’une gymnaste dans le groupe précédent. Nous 
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sommes cependant restées concentrées pour présenter deux jolies productions propres et 
mieux stabilisées et nous sommes parties pour l’été avec deux 6èmes places. 
 
En chemin, nous avons décidé de dire au revoir à notre map monde pour dédier les mois de 
septembre, octobre et novembre aux changements à effectuer, afin d’être fin prêtes pour le 
Gala. En effet, trois gymnastes se sont envolées vers de nouveaux horizons, mais deux 
d’entre elles ne tarderont pas à revenir. Nous avons également le plaisir de compter parmi 
nous deux gymnastes supplémentaires qui nous ont aidé à perfectionner la préparation de 
nos cocktails dans le nouveau restaurant de la gym Morges. 
 
Bravo à toutes pour cette belle aventure qu’a été 2024, pleine d’engagement, de rigueur et 
de rires. Nous sommes déjà impatientes de la prochaine saison, avec à bord 11 gymnastes 
motivées à vous faire découvrir notre nouvelle destination. Attention, prochain arrêt New 
York ! 
 
Rapport Gymnastique et Danse 35+ : lu par Stéphane Détraz  
 
2024, une année de nouveautés : nouvelle prod, nouvelle catégorie, nouvelles compètes. C’est 
motivées plus que jamais que nous nous lançons dans ces nouvelles aventures.  
 
La saison commence par les Championnats Vaudois à Avenches ; première présentation de 
notre nouveau programme à 5. La prod plaît mais il nous reste du boulot. Nous remportons la 
compétition avec un 8.96 et une motivation d’enfer pour la suite. 
 
C’est à Genève que se déroule la Fête Romande. Le challenge ? Obtenir une qualification pour 
les championnats suisses en team 3 à 5. C’est avec un magnifique 9.66 et un titre de 
championnes romandes que nous relevons le défi. 
 
La saison se termine à Montreux où nous découvrons le luxe de Championnats Suisses 
individuels (les Teams concourent lors des compétitions individuelles) : salle chauffée, 
vestiaires, salle d’échauffement, moquette, annonce des gymnastes, … C’est dingue ! Malgré 
une déduction d’ordre pour musique trop longue (bravo Christelle de ne pas avoir lu les 
prescriptions de concours des compètes teams !), nous sommes très fières de notre 
performance et du 9.33 qui nous mènera sur la deuxième marche du podium. 
 
L’année se termine par le Gala où nous ne nous lassons pas de nous réveiller, faire du sport, 
prendre une douche, partir au boulot, travailler, déprimer, sortir et brrrrr brrrrr … prendre un 
bain, vraiment ? 
 
La saison prochaine devrait être tout aussi coquine, mais à 6 cette fois ! Alors, prêtes les filles ? 
 
Rapport Actives aérobic : lu par Elisabeth Marthaler  
 
On se retrouve le mercredi soir dans la salle gym de Beausobre pour se défouler, se relaxer 
dans la joie et la bonne humeur et le bien-être pour nous, même si des fois on doit se motiver 
pour venir à la gym (surtout l’hiver quand il fait froid), une fois sur place on est ravies d’avoir 
fait le pas. Notre programme est surtout de travailler toutes les parties de notre corps, remise 
en forme, travailler la mémoire, l’équilibre, la musculation, l’aérobic, pour finir la leçon un peu 
de détente et un peu de stretching. 
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Les mois de mai et juin nous sommes retournées à l’extérieur sur le site de Marcelin pour faire 
la gym en plein air.  Dernière leçon de gym avant les grandes vacances d’été : une heure de 
gym pour se défouler et finir avec un repas canadien. 
 
Nous avons repris la gym le mercredi 28 août. 
 
Notre effectif reste stable, malheureusement nous avons de la peine à recruter de nouvelles 
membres. Je vous remercie de votre attention. 
 
Rapport Piscine : lu par Ariane Prenleloup Genaine 
 
Chers amis sportifs et membres de la Gym Morges, Bonsoir ! 
 
Pour ce moment de bilan annuel, j’ai le plaisir de vous informer que notre baignade du mardi 
soir se déroule toujours très bien. L’instauration d’une session d’aquagym régulière le premier 
mardi du mois est appréciée de toutes et permet de garder assez de liberté pour les autres 
rencontres. Par ailleurs, depuis la rentrée d’août 2024, nous partageons le bassin et le créneau 
horaire avec le sauvetage de Morges qui n’avait plus utilisé cette possibilité depuis longtemps. 
La cohabitation se passe bien et chacun gère son groupe de manière indépendante avec 
intelligence, même si nous regrettons un peu que le bassin du Petit-Dézaley ne soit pas aussi 
large que notre esprit. Notre effectif reste stable avec 10 dames. Nous pourrions aller jusqu’à 
12 participantes, donc si des nageuses sont intéressées à venir essayer ou à s’inscrire, je suis 
à disposition pour tout renseignement et vous prie de me contacter directement. 
 
Nous avons également eu le plaisir de profiter d’un repas canadien annuel le 25 juin 2024, à 
l’intérieur. En effet, ce soir-là, ce fut la submersion au lieu de l’immersion vu les inondations 
qui ont marqué notre belle ville de Morges. Je relève également quelques sympathiques 
« pots » après entraînement, à l’initiative de certaines de nos membres, qui contribuent à la 
convivialité et à la cohésion de ce groupe.  
 
Il me reste bien sûr à remercier les participantes qui par leur assiduité font l’âme de ce groupe, 
notre surveillant principal Sascha qui nous coache également avec humour lors de notre 
session aquagym, les surveillants remplaçants ainsi que le comité FSG pour le travail colossal 
en amont et la commune de Morges pour la mise à disposition de la piscine sans soucis 
technique. Bravo à tous et beaucoup de plaisir à chacun dans ses activités sportives favorites. 
Le mouvement, c’est la vie ! 
 
Rapport Actifs Séniors : lu par Alain Panchaud 
 
Les membres du groupe des actifs séniors se retrouvent le jeudi soir à 20h00 dans la salle 
numéro 4 de Beausobre. Au début et pendant une quinzaine de minutes, chaque participant 
prend un ballon de basket et effectue quelques paniers tout en racontant les dernières 
anecdotes de la semaine passée. 
 
Il est ensuite temps de passer à l’échauffement. A l’aide de ballons, de tapis, de cordes, courtes 
ou longues, de bancs, chacun essaie d’améliorer sa coordination et sa condition physique. Les 
exercices au début assez simples, puis, par la suite, un peu plus compliqués s’enchainent et 
permettent à tous les participants d’y trouver leur compte. 
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Pour la partie suivante du programme, il est temps de former des équipes selon les couleurs 
des T-shirts et de choisir un jeu pour pouvoir se dépenser sans compter, mais toujours dans 
la joie et la bonne humeur. Le jeu qui rencontre le plus d’adeptes reste encore le uni-hockey 
selon de nombreuses formes différentes ou, également associé au basket. A noter que depuis 
quelques temps, le groupe s’est initié au tchouk-ball, ce qui donne lieu à des situations fort 
amusantes, étant donné la particularité de ce sport. 
 
Finalement, un grimper de perche pour certains et quelques étirements clôturent 
l’entraînement de notre groupe, avant une bonne douche bien agréable, sauf quand 
l’eau est froide ! Merci pour votre attention et bonne soirée. 
 
Rapport Actifs : lu par Chloé Kaenel  
 
L’année 2024 a commencé tranquillement avec une période technique, tant aux anneaux qu’au 
sol, ainsi que quelques tests pour les productions 2024. 
 
Les choses sérieuses ont commencé le 8 mars, lors de notre samedi d’entraînement pour 
apprendre notre production au sol. Ce sont toujours des journées longues, mais qui nous 
permettent de passer de bons moments tous ensemble. 

La saison a été officiellement lancée avec la Coupe des Bains le 4 mai. La matinée fut 
condensée ; en effet, aux alentours de 11h30, tout était fait ! Bilan : 4e aux anneaux et 6e au 
sol. 
 
Place aux Championnats Vaudois à Avenches le 25 mai ! Deux belles prestations, en 
commençant par celle aux anneaux, nous faisant monter sur la 2e marche du podium, puis le 
sol dans une ambiance de feu, où, après beaucoup de suspens, nous montons sur la 1ère 
marche du podium et nous couronnons champions vaudois avec la note de 9.63. 
Nous enchaînons directement avec une compétition en Suisse allemande. De belles prestations 
pour nos productions, mais malheureusement, le niveau suisse-allemand était plus élevé que 
prévu. Nous terminons 8ème au sol et 7ème aux anneaux. Après une pause d'un mois en juillet, 
nous nous retrouvons en août pour commencer les entraînements en vue des Championnats 
Suisses. Le temps était très chaud et les entraînements difficiles pour les corps. 
 
Après trois semaines de travail, nous partons pour une compétition en Suisse allemande, ce 
qui nous permet de constater que nous ne sommes pas encore prêts pour les Championnats 
Suisses. En effet, nos deux productions n’étaient pas concluantes. 
 
Deux semaines plus tard, nous voilà dans le train en direction de Soleure pour les 
Championnats Suisses. Nous commençons au sol, où nous avons présenté une belle 
production, avec tout de même un peu de tension dans l’air. Le niveau était tellement élevé 
que les juges n’ont rien laissé passer, et nous terminons avec une note malheureusement trop 
basse. Cependant, cela nous permet de remporter une distinction avec la 11ème place. 
Concernant les anneaux, notre prestation n’était pas à la hauteur de nos attentes ; nous 
terminons 13ème. 
 
Nous sommes revenus en salle une semaine après pour reprendre directement les 
entraînements techniques et surtout accueillir de nouveaux gymnastes pour l’année 2025. 
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Cette arrivée a permis de redynamiser le groupe et de commencer une nouvelle aventure avec 
une nouvelle équipe. 
 
Finalement, nous avons préparé nos productions pour le Gala et fini l’année sur un repas de 
Noël convivial. 
 
 
Stéphane clôt ce moment en remerciant tout le monde, responsables de groupes, moniteurs 
et juges pour le travail effectué tout au long de l’année.  
 
Sandra remercie Stéphane pour son dévouement, sa bonne humeur, son travail minutieux et 
les heures qu’il passent à écrire des emails et à contacter les personnes qui ont besoin d’aide. 
Elle enchaine en rappelant à quel point Stéphane est un pilier indispensable à la société. 
Malheureusment il quitte son poste en 2026.  
 
Elle cède la parole à Cinthia Jotterand pour la lecture du rapport sur son dicastère de la 
communication. 
 
Rapport Communication : lu par Cinthia Jotterand 
 
La communication à l’interne de notre société se porte plutôt bien. 
  
Le site internet reste une plateforme essentielle pour informer et renseigner les personnes 
extérieures à la société mais qui est aussi nécessaire pour partager des informations officielles 
avec nos membres, des nouvelles diverses ou promouvoir des événements. Tout a l’air de bien 
fonctionner et je remercie encore une fois Timéo Beuchat pour son excellente gestion de ce 
site. Il reste bien entendu à votre disposition en cas de question ou de besoins spécifiques.  
L’objectif pour 2025 est de continuer de maintenir à jour les informations sur les groupes ainsi 
que les données que le site renferme. Merci donc à tous les responsables de collaborer à cette 
bonne marche et de vérifier de temps en temps que ce qui y figure soit toujours actuel.  
 
Le Gym Infos, deuxième outil de communication, reste un outil précieux pour maintenir le lien 
entre les membres de Gym Morges et apporte une visibilité supplémentaire à nos sponsors.  
Le Gym Infos se porte aussi bien, cependant, des améliorations peuvent encore y être 
apportées, afin de faciliter la tâche de la mise en page. En effet, James Sheehan passe des 
heures sur le projet au moment de sa conception, parce que nous ne recevons les articles qu’à 
la dernière minute pour la grande majorité. Ce serait bien plus agréable pour lui que vous vous 
mettiez à la création de chaque article juste après chaque compétition ou événement et que 
vous nous fassiez parvenir les articles au fur et à mesure qu’ils sont écrits. De plus, c’est 
important que chaque groupe fasse un article au moins une fois par année, afin que chaque 
membre puisse apparaître et se voir ou entendre parler de son groupe une fois et se sente 
valorisé. Encore un immense merci à James pour son super travail tout au long de l’année.  
 
Une nouveauté va être apportée en 2025. Une commission communication va être créée, afin 
de coordonner les efforts et garantir une bonne gestion de nos divers supports de 
communication.  Elle sera composée de Timéo, pour le site internet, James pour le Gym Infos 
et de Amélie Vittoz, qui rejoindra notre équipe dès maintenant, afin de gérer les réseaux 
sociaux. En effet, l’année 2025 s’annonce chargée en manifestations diverses et notre 
communication, notamment via les réseaux sociaux, jouera un rôle clé afin d’en garantir le 
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succès et être plus efficace. Chacun pourra continuer à publier pour son groupe, mais il nous 
fallait quelqu’un de jeune et dynamique dans ce domaine, afin d’aider et de suppléer les 
personnes qui ne savent ou ne veulent pas le faire eux-mêmes afin de garder une même ligne 
dans nos publications. Grâce à la collaboration de tous, nous sommes convaincus que nous 
pourrons promouvoir nos activités et manifestations avec encore plus d’efficacité. Merci à 
Amélie d’avoir accepté ce job ainsi qu’à James et Timéo pour l’excellent travail que vous 
effectuez.  
 
La Présidente remercie Cinthia pour son travail dans la gestion de ce poste de la 
communication et se réjouit de cette nouvelle organisation et cette restructuration des 
différents postes. 
Elle enchaine en cédant la parole à Chantal Vittoz pour le rapport des Events.  
 
Rapport Events : lu par Chantal Vittoz 
 
Chers membres et amis de la gym Morges, 
 
Le 2 mai s’est déroulé Morges Bouge, manifestation organisée par la commune. Gym Morges 
a profité de tenir un stand boissons, pâtisseries et crêpes en compagnie du Club de Patinage 
de Morges. Cette manifestation s’est bien déroulée même si le temps était mitigé, les 
participants et les sourires étaient présents. Merci à Cinthia de s’être occupée de la 
manifestation et des contacts avec le Club des Patineurs. 
 
Le repas de soutien s’est déroulé le 21 septembre 2024 à Echichens, 160 personnes ont 
participé à cette soirée. Fabrice Marazzi nous a concocté un succulent repas, avec entrée et 
plat principal. Amélie Vittoz s’est occupée de confectionner de très bon gâteaux colorés et 
légers. Notre DJ a animé la piste de danse. La soirée fut une réussite. 
 
Une répétition générale pour le Gymotion s’est déroulée à Beausobre fin novembre, Gym 
Morges a profité de tenir une petite buvette. Les pâtisseries des parents et membres du 
comité ont ravi les papilles des gymnastes. La machine à pop-corn a pu être inaugurée à 
cette occasion. 
Le Gala de gym s’est déroulé mi-décembre sous une nouvelle formule, avec 2 représentations 
sur la journée. L’équipe buvette s’est surpassée ; fondues, crêpes, hot dog, pâtisseries et 
pop-corn. La soirée fut une réussite, même s’il est resté quelques saucisses pour hot dog. 
En 2023, nous avons innové avec des crêpes, en 2024, nous avons acheté une très jolie 
machine à popcorn. 
 
Je remercie encore Véronique, Michaël, Eric, Lucas et Mathieu pour la gestion des buvettes 
et repas. Je profite également de remercier toutes les personnes qui préparent des pâtisseries 
pour nos manifestations. 
 
Je vous souhaite à toutes et tous une belle année gymnique et une belle Fête Fédérale. 
 
Sandra remercie Chantal pour son excellent travail à la tête de ce poste qui n’est pas des plus 
simple. Elle souligne son enthousiasme et son grand professionnalisme. 
La Présidente enchaine en lisant le rapport pour le Sponsoring.  
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Rapport Sponsoring : Lu par Sandra Sheehan 
 
Chers collègues du Comité, chers amis de la Gymnastique, chers membres,  
 
2025 sera la dernière année de nos sponsors tels qu’ils sont actuellement. Je vais donc 
m’atteler aux renouvellements de nos contrats de sponsoring et voir pour en signer de 
nouveaux, avec toujours cette même envie de promouvoir notre société et d’offrir des moyens 
financiers qui permettent d’accéder aux différentes demandes de nos groupes.  
 
Le Gym Infos a paru 2 fois, en couleurs, avec de beaux articles, de belles photos et un contenu 
intéressant relatant les événements des 2 semestres 2024.  
 
Je remercie tous les responsables de groupes et membres du comité qui font l’effort d’inclure 
notre bannière lors d’envoi d’emails et de courriers postaux. C’est par ce biais-là, entre autres, 
que nous nous engageons à diffuser les logos de nos sponsors. D’autre part, il est important 
de véhiculer les bonnes tenues lors des différentes compétitions à travers la Suisse. Merci d’y 
veiller.  
 
Les demandes de dons aux Communes dont les citoyens de moins de 18 ans sont membres 
de Gym Morges ont rapporté la somme de CHF. 7’160.--. Nous entamons cette année 2025 
avec un revenu sponsoring annuel de CHF. 28'900.--, réparti sur 18 partenaires.   
 
Je remercie les généreux donateurs de la Gym Morges qui nous ont fait des versements 
substantiels pour un montant total de CHF. 2'045.--. 
 
Le comité de Gym Morges se joint à moi pour remercier tous nos sponsors de leur précieux 
soutien. Je vous remercie de votre attention.  
 
 
La Présidente demande si quelqu’un désire apporter des précisions ou demander des 
compléments à ces rapports ; ce n’est pas le cas. L’assemblée donne validation de ces 
rapports.  
Elle continue en remerciant tous les responsables de groupes et les coaches bénévoles pour 
leur travail tout au long de l’année. Gym Morges est dans le top 5 des plus grandes sociétés 
du Canton de Vaud, est fière de ses groupes et souhaite continuer à offrir de nombreuses 
disciplines à tous ses membres. Tout le monde est remercié.  
 
La parole est directement cédée à Alain Panchaud, caissier, pour la présentation des comptes.   
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Point 5 : Rapport du caissier – Comptes 2024 
 
L'exercice 2024 boucle avec un bénéfice de CHF 844.15, alors que le budget annonçait une 
perte de CHF 13’470.00. 
 
Voici quelques explications importantes : 
 
Au niveau des produits : 
 
Cotisations : L'encaissement des cotisations 2024-2025 se monte à CHF 97’856.00 et nous 
comptons une perte de seulement CHF 410.00 sur les cotisations 2023-2024 impayées. Ce 
poste est en forte augmentation, du fait du travail colossal des responsables du fichier qui se 
sont rendus en salle dans chaque groupe pour contrôler la liste des membres et encaisser 
directement les cotisations de la saison en cours. 
 
Cotisations cantonales et fédérales : montant de CHF 13'889.00. Ces cotisations sont 
encaissées auprès de tous les membres inscrits dans FSG Admin, indépendamment de leur 
statut/fonction. Ce montant est bien inférieur au budget, du fait de la mise à jour du fichier 
qui a vu le nombre de membres baisser pour 2024 ; il est à mettre en relation avec le poste 
« cotisations » au niveau des charges. 
 
Dons : le montant de CHF 27'930.00 est réparti comme suit : 

- Commune de Morges : CHF 17’050.00 
- Autres Communes : CHF 7’160.00 
- Donateurs : CHF 3'720.00 

 
Subside Jeunesse et Sport : Subvention 2ème semestre 2023 de CHF 10'391.70 + 
subvention 1er semestre 2024 de CHF 11'592.90, pour un montant de total de CHF 21984.60. 
 
Sponsoring : CHF 28'900.00 encaissés auprès de 18 sponsors fidèles jusqu’en 2025. 
 
Morges bouge : CHF 1'155.41. Candidature déposée auprès de la Commune et retenue par 
tirage au sort avec le club des patineurs de Morges. Organisation sous l’égide de la Vice- 
Présidente. Bénéfice réparti de manière égale entre les 2 clubs. 
 
Repas de soutien : CHF 3'280.42 / 178 repas ont été servis, dont 118 payants pour les adultes 
et 43 payants pour les enfants ; les 17 repas restants ont été offerts aux sponsors (selon 
contrat) et aux membres du comité présent. À noter que la tombola a rapporté CHF 828.00. 
 
Entraînements Gymotion : Les groupes participants à l’édition 2025 qui a eu lieu à la Vaudoise 
Arena se sont entraînés à Beausobre les 30 novembre et 1er décembre 2024. Sous l’impulsion 
de notre Présidente, une buvette vendant des boissons et des pâtisseries a été mise sur pied 
et a rapporté à la société le montant de CHF 1'321.07. 
 
Gala : recette de CHF 8'018.93. Nous comptabilisons 336 adultes et 91 enfants pour la 
présentation de 14h30 et 346 adultes et 62 enfants pour la présentation de 20h00. Donc un 
total pour cette édition de 682 adultes et 153 enfants, soit 835 spectateurs payants. Un record 
par rapport aux 7 dernières éditions. 

B -               
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Honoraires Mémorial Arthur Gander (MAG) 2023 : afin de remercier les nombreux bénévoles 
membres de Gym Morges pour le bon déroulement de la manifestation, le comité du MAG a 
décidé de verser la somme de CHF 5'000.00 à Gym Morges. Le comité Gym Morges remercie 
Gilles Jotterand, Président du MAG, et toute son équipe. 
 
Recettes diverses : CHF 450.00. Location des tapis de sol Dima à The Spirit Network, 
Organisateur d’une compétition annuelle de Cheerleading à Beausobre. 
 
Intérêts bancaires : CHF 380.25. 
 
Au niveau des charges : 
 
Secrétariat : CHF 3'682.15. Outre les frais habituels de secrétariat/bureau, nous 
comptabilisons dans ce poste un montant de CHF 1'297.20 pour les prestations annuelles de 
gestion du fichier des membres par l’entreprise AUBEP à Yverdon. Nous comptabilisons 
également dans ce poste des frais bancaires (Twint) d’un montant de CHF 764.39 uniquement 
pour l’encaissement des cotisations. 
 
Cotisations FSG / ACVG : le montant de CHF 16’248.00 se répartit comme suit : 

- Cotisation FSG : CHF 12’588.00 (373 membres) 
- Cotisation ACVG : CHF 2’920.00 (373 membres) 
- Cotisation ACVA : CHF 200.00 
- Cotisation Swiss Athletics : CHF 540.00 

 
Cours, Indemnités moniteurs, formation juges : CHF 58'262.60. Ce montant comprend 
également le monitorat par Statera Entraînements Sàrl pour les 2 groupes de l’école de gym 
pour une somme de CHF 11'859.00. Nous comptabilisons dans ce poste également le montant 
de CHF 1'110.00 pour la journée des moniteurs. 
 
Moniteurs GAF : CHF 50'214.75. Conforme au contrat avec Statera Entraînements Sàrl. Cette 
petite différence est due au fait que le contrat est valable pour l’année sportive, soit août à 
juillet, et non pour l’année comptable. À noter que dès la rentrée d’août 2024, le montant 
contractuelle de CHF 50'000.00 est comptabilisé de manière lissée sur les 12 mois de l’année 
sportive. 
 
Gym Infos, presse, publicité : le montant de CHF 8'205.55 se répartit comme suit : 
 

- Frais d’impression édition II/2023 du Gym Infos non comptabilisée en 2023 : CHF 
1'774.75 

- Frais d’impression de 2 éditions du Gym Infos : CHF 5’572.55 
- Frais d’envois Gym Infos : CHF 185.00 
- Avis mortuaires Denis Barbier et Marcel Hermann CHF 703.25 

 
Charges groupes : CHF 32'369.54 
 
La FRG Genève représente une charge de CHF 4'945.00. A noter que les inscriptions et les 
frais de déplacements pour le nouveau groupe agrès Jeunesse se montent à CHF 6'902.70. 
 

B -               B -               
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Location des salles : Le montant de CHF 9'788.10 est répartit de la manière suivante : 
- Salles Marcelin : CHF 6'555.00 
- Salles du Cherrat à St-Prex : CHF 633.10 
- Box Préverenges : CHF 2’600.00 

 
Assemblée Générale / comité / technique : CHF 1'940.30, soit les charges habituelles. 
 
Matériel : CHF 1998.78. À noter l’achat de haies pour l’athlétisme pour un montant de CHF 
700.00. 
 
Tenues : CHF 24'042.07. À noter l’achat des nouvelles tenues de compétition pour tous nos 
groupes : 

- 218 justaucorps et shorts Quatro pour les groupes agrès et gymnastique et danse 
- 81 singlets et brassières pour les groupes athlétisme y compris le flocage (non budgété) 
Par ailleurs, les réassortiments des autres pièces ont été beaucoup plus importants que 

les années précédentes, sans compter une augmentation des tarifs et la suppression 
des rabais quantité : 

- 62 trainings y compris le flocage 
- 204 T-Shirts de société y compris le flocage 

 
Divers : CHF 2'159.69. Ce poste comprend, entre autres, les cornets de Noël pour CHF 603.50, 
l’achat et l’impression de 4 roll’up pour les sponsors pour CHF 534.00 et l’achat d’une machine 
à pop-corn et son chariot pour CHF 319.99. 
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Aucune précision n’est demandée sur les comptes présentés. 
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Point 6 : Rapport de la commission de gestion 
 
La présidente donne la parole à Arno Perez pour la lecture du rapport de la commission de 
gestion.  
 
Rapport commission de gestion : lu par Arno Perez  
 

 
La présidente reprend la parole pour passer à l’acceptation des comptes 2024 et donner 
décharge au caissier, au comité et à la commission de gestion.  
Les comptes sont acceptés à l’unanimité.  
 
Alain Panchaud est remercié pour son excellent travail et son engagement dans la gestion de 
nos finances. Merci également à la commission de gestion pour son travail de vérification. 
 
Sandra cède la parole à Marion.  
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Point 7 : État des membres 2024 
 
État des membres 2025 : lu par Marion Perez 
 
Bonsoir à tous, 
La Gym Morges compte à ce jour 517 membres (soit 65 de plus que l’année dernière), dont 
494 membres actifs. Parmi ceux-ci, 279 sont âgés de moins de 16 ans. Nous pouvons compter 
sur le précieux soutien de 60 moniteurs et 26 juges. Les membres proviennent de 104 
communes différentes avec en top 3 : Morges, Echichens et Denges-Echandens. On remarque 
également que la gente féminine est toujours en force avec 369 filles contre 148 garçons. 
 
Cette fin d’année a été intense pour le dicastère du fichier. En effet, au vu du nombre de 
cotisations impayées en 2023, nous avons décidé, Louis et moi-même, de tester une nouvelle 
manière de faire : nous avons passé notre mois de novembre à encaisser les cotisations 
directement dans les salles de gym. Même si cette méthode a été qualifiée de Moyenâgeuse, 
il semble toutefois, vu les chiffres précédemment présentés, qu’elle ait porté ses fruits. Nous 
remercions l’ensemble des responsables de groupes et des moniteurs pour leur aide et leur 
accueil durant cette période.  
 
De plus, nous vous avons pas mal talonné pour que les données de vos groupes dans le fichier 
soient actualisées et correctes : même s’il est laborieux, ce travail est nécessaire. Les 65 
membres supplémentaires sont dûes aux arrivées mais aussi à la mise à jour du fichier. Chacun 
semble avoir pris ses marques avec la plateforme et nous vous félicitons pour tout le travail 
administratif que vous faites.  
 
Pour ma part, comme vous le savez, cette Assemblée est ma dernière en tant que membre du 
comité. Je profite donc d’avoir la parole pour remercier : 
 

- Mes collègues du comité pour leur confiance durant ces 10 ans 
- Les responsables de groupes, les moniteurs et Benjamin pour leur collaboration 

qui s’est toujours faite de manière amicale 
- Mon mari, Arno, pour m’avoir soutenue et aidée, particulièrement quand les 

tableaux Excel me donnaient du fil à retordre 

Et je ne peux pas terminer ce rapport (qui a largement dépassé ses fonctions de rapport) sans 
avoir un mot spécial pour Louis. J’ai eu beaucoup de plaisir à travailler à tes côtés durant cette 
année ; je crois qu’on peut dire que l’on a formé un duo d’enfer. Je pars en sachant que le 
fichier est entre de bonnes mains et en étant convaincue que la Gym Morges a de la chance 
d’avoir quelqu’un comme toi au sein de son comité. Merci Louis ! 
Merci à tous pour votre attention et bonne soirée. 
 
Marion est remerciée pour son travail dans la gestion du fichier et notamment la mise à jour 
des données permettant d’être plus efficace mais également d’être meilleure dans la gestion 
de ses membres et respectivement de ses cotisations.    
 
La Présidente redonne la parole à Alain.  
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Point 8 : Budget et cotisations 2025 
 
Le budget présente un bénéfice de CHF 12’490.00. Les charges et produits s’expliquent de la 
manière suivante :  
 
Produits  
 
Cotisations : CHF 115’990.00. Par rapport à 2024, ce montant comprend une augmentation 
des cotisations de CHF 23'570.00. Pour info, la dernière augmentation des cotisations remonte 
à 2015, soit il y a 10 ans.  
 
Cotisations cantonales et fédérales : CHF 13'260.00 ; selon le fichier des membres à la rentrée 
2024.  
 
Dons : le montant de CHF 27'930.00 se répartit entre le subside de la Commune de Morges, 
les dons des Communes comptant parmi leurs citoyens des gymnastes âgés à 18 ans et les 
dons des membres de la société ou autres donateurs.  
 
Subventions J+S : CHF 21'900.00, selon résultats des années précédentes.  
 
Sponsoring : CHF 28'900.00. Selon contrats de sponsoring valables à 2025.  
 
Coupe de Printemps : CHF 4'200.00, selon résultat 2023. 
 
Master Agrès II : CHF 12'400.00. Selon résultat 2021.  
 
FFG gestion site de Coubertin : CHF 0.00. Chaque heure de bénévolat devrait être rémunérée 
à hauteur de CHF 5.00, mais la société pourrait être amendée pour manque de juges, auquel 
cas des dépenses surprises pour la FFG seraient déduites de ce compte.  
 
Recettes diverses : CHF 450.00. Location des tapis Dima aux organisateurs du Cheerleading à 
Beausobre.  
 
Intérêts bancaires : CHF 300.00. Pas de commentaires particuliers.  
 
Charges 
 
Secrétariat : CHF 3'700.00. Conforme aux années précédentes. Pas de commentaires 
particuliers.  
 
Cotisations cantonales / fédérales : CHF 19'830.00. Selon le fichier des membres à la rentrée 
2024.  
 
Cours, indemnités moniteurs, juges : CHF 61'250.00. Augmentation de CHF 3'000.00 par 
rapport au résultat 2024 (formations J+S, formations Swiss Athletics, évolution possible des 
heures d’entraînements, etc.). 
  
Moniteur GAF : CHF 50'000.00. Selon contrat Statera. 
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Gym Infos, Presse, Publicité : CHF 6'750.00. 2 éditions Gym Infos de quelques 440 
exemplaires. 
 
Charges groupes : CHF 35'400.00, dont CHF 15'000.00 dévolus à la FFG. Pas de CS l’année 
d’une fête fédérale.  
 
Location salles de sport + Box : CHF 11'140.00. Pas de commentaires particuliers.  
 
Assemblée générale / technique / comité : CHF 4'200.00. Ce montant comprend les 
remerciements pour plusieurs membres quittant le comité. 
 
Matériel : CHF 2'560.00. Selon budget établi par chaque responsable de groupes. 
 
Tenues : CHF 16'160.00, dont CHF 6'500.00 uniquement pour les justaucorps GD entièrement 
à charge de la société. En effet, les justaucorps avec jupe achetés en 2024 sont inadaptés 
pour la GD.  
 
Divers : CHF 1'850.00. Selon charges habituelles.  
 
Amortissement : pas de commentaires particuliers. 
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À la suite de ce rapport, plusieurs questions émergent. 
 
Arno Perez demande si les cotisations cantonales et fédérales seront payées par tous les 
membres en 2025, et plus précisément si cela concerne également les moniteurs et aides-
moniteurs. Il ajoute qu’il souhaiterait une clarification sur le rôle d’aide-moniteur. 
 
Alain Panchaud confirme que toutes les personnes inscrites dans le fichier FSG-Admin devront 
s'acquitter d'une cotisation cantonale et fédérale, quel que soit leur statut. Il précise que de 
nombreuses assurances maladies complémentaires remboursent une partie de ces cotisations. 
Il enchaîne en rappelant que le paiement de ces cotisations n’est pas forcément définitif et 
qu’il résulte d’une décision votée l’année dernière dans un élan de solidarité pour les finances 
de la société. 
 
Isabelle Collombara prend la parole pour exprimer la surprise des membres de son groupe, 
qui ne s’attendaient pas à devoir payer une somme aussi élevée. Elle en profite pour leur 
rappeler que cette décision a été prise lors de l’Assemblée 2024 et souligne l’importance d’y 
participer à l’avenir. 
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Mathieu Perring revient sur la question des aides-moniteurs et demande quand il est nécessaire 
de les inscrire dans le fichier. Il explique que certains parents viennent occasionnellement 
donner un coup de main. 
 
Alain répond qu’il faut faire preuve de bon sens : si une personne aide à chaque entraînement 
pendant une heure, il serait préférable de l’inscrire, mais si cela ne représente qu’une quinzaine 
de minutes de temps à autre, l’enregistrement n’est pas nécessaire. Il poursuit en rappelant 
que pour atteindre le bénéfice de cette année, il a fallu organiser plus de manifestations que 
d’habitude. Il invite ainsi à réfléchir à l’avenir : faut-il continuer à s’épuiser chaque année avec 
cette charge de travail ou envisager d’autres solutions, comme réduire le nombre d’aides-
moniteurs ou augmenter les cotisations de Gym Morges . 
 
Benjamin Paccaud prend ensuite la parole et explique qu’il aurait préféré recevoir une 
indemnité moindre plutôt que de devoir payer les cotisations cantonales et fédérales. Il 
demande si cette situation est amenée à perdurer ou si un changement est envisageable. 
 
Alain répond qu’à partir de 2025, il sera possible de déduire ces cotisations des indemnités des 
moniteurs. En revanche, pour toute réclamation auprès des assurances, il faudra demander 
une facture au comité. 
 
Arno Perez intervient à nouveau pour souligner que cette mesure serait plus appréciée par les 
jeunes moniteurs, qui ont actuellement l’impression de devoir payer pour venir coacher. 
 
Alain conclut en rappelant que cette décision vise à assainir les finances. Il précise également 
que certains moniteurs ont refusé de payer leur cotisation cette année mais ont fait don de 
leurs indemnités, ce qui contribue à l’amélioration rapide de la situation financière. 
 
Enfin, Cinthia Jotterand prend la parole pour présenter la nouvelle proposition concernant les 
cotisations de Gym Morges pour la saison 2025-2026. 
 
Cotisations 2025-2026 
 
Dans un souci d'équité et de pérennité financière, nous avons entrepris une révision 
approfondie des cotisations pour l’année 2025-2026. Cette démarche vise à instaurer un 
équilibre équitable entre tous les groupes, tout en garantissant la viabilité financière de notre 
société.  
 
Il est important de rappeler que, depuis plusieurs années, le groupe « athlétisme grand » a 
été soumis à des cotisations plus élevées par rapport aux autres groupes. Cette situation, qui 
peut sembler juste à première vue, repose sur des raisons qui ne sont plus valables 
aujourd'hui. C'est donc cette cotisation qui a servi de référence pour recalibrer celles des autres 
groupes. Il existe une distinction fondamentale entre les groupes de loisirs et ceux qui 
participent à des compétitions. Les groupes engagés dans des activités compétitives 
engendrent des frais supplémentaires liés à l’organisation des compétitions. 
 
Pour établir des cotisations justes, nous avons opté pour une approche basée sur une finance 
de base pour tous, à laquelle s’ajoute un tarif horaire, en fonction des heures passées en salle. 
Ainsi, les groupes de loisirs paieront une cotisation de base de 150.-, tandis que les groupes 
de compétition paieront une cotisation de base de 200.-. Cette différenciation reflète les 
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réalités économiques de chaque groupe. Ensuite, nous avons ajouté un tarif horaire de 62.50 
par heure d'entraînement hebdomadaire, calculé sur la base de la cotisation « grands athlètes 
». Cette mesure permet non seulement d'équilibrer les cotisations, mais aussi de garantir que 
toute augmentation des heures d'entraînement d'un groupe soit facilement intégrée dans la 
cotisation, sans nécessiter de lourdes procédures administratives, telles que la convocation 
d'une Assemblée Générale.  
 
Selon ces calculs, nous vous proposons les cotisations suivantes pour la saison 2025/2026 :  
 
Groupe Actuel 2025-2026 
Actifs 450 515 
Actifs Séniors 220 275 
Aérobic ou Piscine 1h 220 220 
Aérobic et Piscine 2h 250 275 
Agrès 2h 220 275 
Agrès 3h30 320 420 
Agrès 4h 320 450 
Agrès Grands 320 360 
Agrès Jeunesse 320 325 
Agrès Plaisir 220 235 
Artistiques petites 340 275 
Artistique PP 340 460 
Artistique P1 et + 550 700 
Athlètes petits 220 280 
Athlètes grands 450 450 
Ecole de Gym  250 275 
35+ 320 325 
GD Actives 320 360 
GD Plaisir 220 275 
GD Compétition 250 325 
GD Jeunesse  325 

  
Cette révision des cotisations vise à éliminer les disparités existantes et à établir un cadre 
financier le plus stable possible pour l'avenir. Par ailleurs, elle simplifie la gestion des 
cotisations en rendant possible une adaptation rapide en cas d'évolution des besoins 
d'entraînement d'un groupe. C’est sur la base de ces nouvelles cotisations que le budget 2025 
a été présenté. 
 
À ces cotisations, il faudra ajouter, comme accepté lors de l’Assemblée Générale du 26 janvier 
2024, la cotisation cantonale et fédérale, qui variera en fonction de l’âge des membres. Nous 
sommes convaincus que ces ajustements permettront d’installer une dynamique plus équitable 
au sein de notre société. 
 
La Présidente remercie Alain et Cinthia. Elle met les budgets et les nouvelles cotisations en 
discussion.   

Arno Perez prend la parole et commence par féliciter le comité pour le travail accompli et les 
réflexions menées au cours de l’année. Il précise avoir échangé cet été avec le comité ainsi 
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qu’avec certains moniteurs d’athlétisme, ce qui lui a permis d’obtenir des précisions sur 
plusieurs points. Il a cependant encore quelques questions. Il demande notamment quel est 
le coût de l’école de gym en termes d’indemnités pour les moniteurs. 
 
Alain Panchaud annonce que ces indemnités s’élèvent à 11'859 francs en 2024. 
 
Arno demande si ce montant restera le même en 2025. 
 
Alain répond qu’une légère augmentation est prévue, en raison de l’ouverture d’un troisième 
groupe en août. 
 
Arno s’interroge alors sur le nombre d’enfants dans ce groupe. 
 
Damien Bidlingmeyer informe qu’ils sont 63. 
 
Arno souligne que l’école de gym représente une part importante du budget par rapport au 
nombre de gymnastes qu’elle regroupe au sein de la société. 
 
Stéphane Détraz prend la parole pour rappeler que l’école de gym constitue un vivier essentiel 
pour le développement des autres groupes de la société. Il explique que, par le passé, cette 
expansion n’était pas envisageable en raison d’un manque d’entraîneurs disponibles le 
mercredi après-midi. Cependant, depuis deux ans, Statera apporte un soutien précieux, à la 
fois en partageant son savoir avec cette jeune population et en offrant un encadrement 
professionnel, ce qui a permis l’ouverture d’un troisième groupe. Cette professionnalisation 
doit également se refléter dans les cotisations. Certes, le ratio entre le budget alloué et le 
nombre de gymnastes n’est pas équilibré, mais l’investissement dans l’école de gym garantit 
une base solide qui bénéficiera ensuite à l’ensemble des groupes. Il ajoute que si, dans les 
années à venir, le budget devait atteindre 25'000 francs par an pour maintenir l’école de gym, 
cette question serait alors réévaluée. À ce jour, cette approche permet de limiter le nombre 
d’enfants contraints de rejoindre des clubs dans les communes voisines. Cela ne répond pas à 
toutes les interrogations financières, mais apporte une partie des explications. 
 
Pierre-Yves Gilléron salue cette réflexion, mais attire l’attention sur un point de terminologie : 
actuellement, on parle d’indemnités pour l’école de gym, mais avec l’engagement d’un 
professionnel, il ne s’agit plus d’une indemnité, mais d’un honoraire externe. Il souligne 
l’importance de cette distinction, comme cela est déjà fait pour la GAF. 
 
Alain Panchaud confirme que cette clarification sera apportée. 
 
Laurent Marazzi intervient en suggérant qu’Arno Perez n’a peut-être pas pris en compte le fait 
que les 63 enfants inscrits paient leur cotisation sans générer de coûts supplémentaires. Il 
reste toutefois prudent, précisant qu’il ne sait pas si cette donnée permet d’atteindre un 
équilibre financier. 
 
Sandra Sheehan le remercie pour sa remarque. 
 
Pierre-Yves Gilléron pose ensuite une question concernant l’évolution du nombre d’heures 
d’entraînement d’un groupe. Étant donné qu’un tarif horaire est fixé pour les nouvelles 
cotisations, il s’interroge sur la nécessité de soumettre ces ajustements au vote en Assemblée. 
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Alain Panchaud conclut en expliquant que cette question est liée au budget et que toute 
modification suit donc la décision d’acceptation du budget. 
 
La Présidente reprend la parole voyant qu’il n’y a pas d’autres remarques et propose de passer 
à l’adoption du budget 2025 et des cotisations 2025-2026 en levant la main. Ce point est 
accepté et comptabilise 4 absentions.  
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Point 9 : Activités 2025 
 
Le responsable technique enchaine en présentant les activités 2025 dans les grandes lignes.  
Puis la Présidente et Vice-présidente apportent des clarifications sur ces activités.  
 
Mot de la présidence sur les activités 2025 
 
Cinthia Jotterand commence.  
Le 9 mars prochain aura lieu au Cube, à 14h le premier Loto organisé conjointement entre la 
Gym Morges et le Mémorial Arthur Gander. Ce loto remplacera la vente des billets à gratter. 
Nous espérons qu'il aura un grand succès. Nous recherchons encore quelques bénévoles, si 
quelqu'un est intéressé ce serait sympa de venir m'en parler. 
 
Sandra enchaine. 
Pour la deuxième fois, Gym Morges organisera la coupe de Printemps le 15 mars 2025. Je 
félicite et remercie Chloé Magnenat d’avoir pris la présidence de ce comité. Cette manifestation 
aura besoin de toute l’aide nécessaire pour en garantir son succès.  
 
La Vice-présidente continue. 
Les 22 et 23 mars 2025, un comité jeune et dynamique organisera un Master Agrès II à 
Beausobre. Des catégories C1 à C7 se retrouveront à Beausobre pour cette belle manifestation.  
 
La Présidente poursuit : 
La Fête Fédérale de Gymnastique 2025 se tiendra du 12 au 22 juin à Lausanne. Je vous en ai 
déjà parlé et vous avez certainement reçu un email début janvier pour vous inscrire comme 
bénévole sur le site de Vidy, géré par Gym Morges. Murielle et Philippe Arn sont responsables 
de ce site et restent à votre disposition pour toutes questions dont vous pourriez avoir besoin.  
 
Finalement Cinthia rappelle que le 5 novembre 2025 aura lieu le 42ème Mémorial Arthur Gander. 
Elle encourage l’assemblée à être présente pour venir voir l’élite mondiale de la discipline.  
 
Les dates 2026 déjà annoncées sont présentées :  
27 mars 2026 : Assemblée générale 
30-31 mai 2026 : Championnats Vaudois Gym & Danse, Agrès Société 
5 décembre 2026 : Gala Gym Morges 
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Point 10 : Élections statutaires 
 
La Présidente prend la parole pour annoncer les nombreuses sorties/entrées dans le comité.  
 
Comme annoncé l’an dernier, Marion Perez quitte le comité. Son poste de responsable du 
fichier est repris par Louis Gosselin, qui œuvre déjà aux côtés de Marion depuis 1 année.  
 
Pour des raisons personnelles, Aude Daccord a quitté le comité en tant que responsable des 
tenues dans le courant 2024. Le poste des tenues est un poste important de notre société, car 
il est non seulement lié à nos sponsors, mais doit également être géré pour toutes les tenues 
de compétition de nos membres et leur changement. Les nouvelles tenues, notamment pour 
le groupe GD ne font pas l’unanimité et nous rencontrons quelques problèmes que nous allons 
solutionner très prochainement. Pour reprendre ce poste, le Comité propose Madame 
Véronique Zahnd. Véronique est déjà impliquée dans notre société en tant que membre de la 
commission d’organisation du repas de soutien. De plus, elle œuvre souvent comme bénévole 
aux nombreuses manifestations que nous organisons et ses deux filles, Léa et Anouck sont 
membres aux Agrès et aux Agrès Société Jeunesse.  
 
Chantal Vittoz m’a fait part de son envie de quitter le comité mais pas ses fonctions de 
responsable Events. Après le premier choc de cette annonce, je lui ai proposé de créer une 
commission « Events » rattachée au sponsoring dont elle serait la responsable. Cette 
commission sera composée de Chantal Vittoz, Michael Gerber, Véronique et Eric Zahnd. 
Chantal ne fera donc plus partie de comité et je la remercie d’avoir accepté ma proposition 
afin qu’elle puisse continuer à œuvrer comme elle sait si bien le faire pour les événements de 
notre société.  
 
Last but not least, Alain Panchaud, élu le 28 janvier 2011, avait manifesté son souhait de 
quitter le comité fin 2023, mais n’avait pas trouvé de successeur. Il a donc remplié en 2024 et 
nous avons cherché une personne digne de confiance pour reprendre ce poste stratégique au 
sein du Comité. Après moultes recherches, quelques fausses joies et beaucoup 
d’argumentations autour d’un verre de chasselas, le Comité a le plaisir de proposer Patrick 
Beuchat au poste de Caissier. Patrick a une solide expérience des chiffres grâce à son parcours 
professionnel dans le milieu bancaire. Il est également impliqué en tant que coach à 
l’Athlétisme et responsable des inscriptions pour ce groupe. Patrick a accepté ce challenge et 
nous lui accordons toute notre confiance pour cette nouvelle mission dans cette fonction.  
 
Ces 3 nouveaux membres insuffleront un vent rafraichissant au Comité dès 2025 avec leur 
expertise et leurs expériences individuelles. Cette nouvelle composition nous permettra aussi 
d’être 7 autour de la table du Comité.  
 
Voici la proposition du comité 2025 et comme le veut l'article 40 de nos statuts, la présidente 
fait l'objet d'une élection séparée.  
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Vice-présidente et communication :  Cinthia Jotterand  
Responsable finance : Patrick Beuchat  
Responsable sponsoring : Sandra Sheehan  
Responsable technique : Stéphane Détraz  
Responsable tenues : Véronique Zahnd   
Responsable fichier et cotisations :  Louis Gosselin   
Administration :  Chloé Kaenel  
 
Un immense MERCI à Cinthia pour son engagement, sa bonne humeur et son dévouement 
dans la gestion de la Présidence à mes côtés. Toujours présente, toujours efficace, elle sait 
jongler entre réunions, décisions et imprévus avec la souplesse d’une gymnaste artistique et 
sans même s’échauffer ! 
  
Sandra propose d’élire en une fois le comité en la composition proposée par des 
applaudissements. Le comité est élu.   
 
La Vice-présidente prend la parole pour l’élection de la Présidente.  
 
Elle veille au quotidien au bon fonctionnement de notre société. S’engage sans faille dans les 
diverses manifestations, afin de faire briller Gym Morges dans notre région, mais aussi auprès 
de la Fédération, afin de mettre en lumière le talent de chacun. C’est avec enthousiasme et 
détermination que pour la 3ème année consécutive, je vous propose d’élire Sandra Sheehan au 
poste de présidente. Je vous propose de l’élire par vos applaudissements.   
  
Sandra est réélue à l’unanimité.  
Elle félicite le nouveau comité 2025 et prie les nouveaux membres du Comité de les rejoindre.  
 
Elle enchaine en adressant quelques mots aux membres sortant du Comité. 
 
Cher Alain,  
Au nom de tous les membre de notre grande et belle société, nous souhaitons te remercier du 
fond du cœur pour tes 14 années de dévouement en tant que caissier au sein de notre comité. 
Ton engagement constant, ta rigueur et ta générosité ont été des piliers essentiels pour la 
bonne gestion et le fonctionnement de Gym Morges. Tu as contribué bien au-delà des chiffres 
et des comptes, en apportant une énergie positive et une réelle implication dans la vie de 
notre société. Alors que tu tournes aujourd’hui cette page, nous tenons à te témoigner toute 
notre gratitude et notre reconnaissance pour tout ce que tu as accompli. Tu as marqué notre 
comité de ton empreinte, et tu laisseras derrière toi un bel exemple d’investissement. 
Nous te souhaitons beaucoup de succès et de bonheur pour la suite, et espérons que tu 
continueras à nous rendre visite lors de nos événements. 
Un immense merci, Alain, pour tout ce que tu as fait. 
 
Un présent est remis par la Vice-Présidente.  
 
Alain prend la parole. 
Je tiens à remercier les membres actuels du comité ainsi que ceux qui ont servi par le passé. 
Quatorze ans peuvent sembler longs, mais au final, le temps passe vite, et ces années 
resteront gravées dans ma mémoire et dans mon cœur. 
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J’ai toujours eu beaucoup de respect pour mes aînés, ceux qui ont consacré du temps pour 
moi lorsque j’étais jeune. En intégrant le comité, j’ai voulu, à mon tour, rendre la pareille. Je 
tiens à exprimer ma gratitude envers toutes les personnes qui ont donné de leur temps pour 
que je puisse m’entraîner. Aujourd’hui, et durant ces quatorze dernières années, c’était à mon 
tour d’aider la jeunesse qui compose notre société, et cela m’a permis aussi, quelque part, de 
rester jeune dans ma tête. 
Je vous remercie pour la confiance que vous m’avez accordée, et j’adresse également un 
immense merci à ma femme et à mes filles pour leur soutien. Ce poste est stratégique, mais 
loin d’être insurmontable. Ce que nous vous avons présenté ce soir est le fruit du travail d’une 
équipe, et non celui d’un seul caissier. 
Quatorze ans, c’est un cinquième d’une vie. La Gym Morges fait partie de moi et y occupera 
toujours une place spéciale. Je continuerai à venir le jeudi avec les seniors, car c’est une 
priorité pour moi, et je resterai disponible pour du bénévolat, que ce soit derrière le stand de 
frites ou ailleurs. 
 
Sandra enchaine. 
Chère Chantal,  
C’est avec une grande émotion et beaucoup de gratitude que je souhaite te remercier pour 
tes 12 années de dévouement en tant que responsable de la buvette au sein de notre comité. 
Ton énergie, ton sens de l’organisation et ta bonne humeur ont grandement contribué à faire 
de toutes nos manifestations, une réussite et un succès, si important pour les finances de 
notre société. Tu as quand même réussi à vendre 250 kg de frites lors des Championnats 
Suisse Agrès Masculin en 2022 ! Tu as su gérer ce rôle avec brio, parfois en nous sortant des 
miracles de ta manche et en créant des moments qui resteront gravés dans nos mémoires. 
Alors que tu quittes le comité pour rejoindre la nouvelle commission Event, je suis ravie de 
savoir que ton dynamisme et ta créativité continueront de faire rayonner notre société sous 
une autre forme. Je ne doute pas que tu accompliras de grandes choses dans ce nouveau rôle, 
comme tu l’as toujours fait. Grâce à toi, Gym Morges sait faire des crêpes et depuis peu, de 
délicieux Pop-Corn.  
Merci pour ton engagement sans faille et pour tout ce que tu as apporté au comité durant 
toutes ces années. Je te souhaite beaucoup de succès et de plaisir dans cette nouvelle 
aventure. 
 
Un présent est remis par la Vice-Présidente.  
 
Chantal prend la parole. 
Merci le comité. C’est vrai que j’ai passé de super années avec vous. On s’était présentées les 
3 en même temps avec Cinthia et Sandra. Marc cherchait une secrétaire et il a créé des postes 
pour chacune. J’ai commencé la gym, j’avais 12 ans, c’est une grande famille et on n’a pas 
envie de la quitter et c’est pour ça que je cherche des solutions pour y rester. Merci.  
 
La Présidente continue. 
Chère Marion, 
Après 10 années passées au sein de notre comité, il est temps de te remercier pour ton 
engagement inconditionnel et pour tout ton travail à la mise à jour du fichier de notre société. 
Tu as su t’adapter avec brio aux évolutions et aux contraintes du fichier Aubep. Grâce à ce 
travail, tu n’as plus besoin de courir derrière les cotisations non payées. Ton investissement et 
ta patience ont laissé une empreinte durable sur tous ceux qui ont eu la chance de croiser ton 
chemin. La maternité t’a éloignée quelque temps des salles de gym, mais quel bonheur de te 
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voir revenir aujourd’hui, cette fois avec ton fils ! C’est une grande joie de savoir que, bientôt 
peut-être, tu seras de nouveau parmi nous en tant que monitrice, apportant ton expérience et 
ton enthousiasme. 
Merci, Marion, pour ces 10 belles années de dévouement, d’accompagnement et de partage. 
Nous te souhaitons tout le meilleur pour cette nouvelle étape, et nous sommes ravis de 
continuer à t’avoir dans la grande famille de Gym Morges. 
 
Un présent est remis par la Vice-Présidente.  
 
Marion s’étant déjà exprimé auparavant, ne souhaite pas reprendre la parole. 
Sandra poursuit.  
 
Chère Aude, 
Après 9 années d'engagement au sein de notre comité en tant que responsable des tenues, 
c’est avec émotion que nous te remercions pour tout le travail que tu as accompli avec 
dévouement et passion. Tu as veillé, année après année, à ce que notre société de 
gymnastique brille dans ses couleurs, le noir, le rouge et le blanc, et à ce que chaque membre 
porte fièrement son appartenance à Gym Morges. Ton sens du détail, ton organisation et ton 
attachement à l’image de notre société ont marqué nos membres et resteront dans les 
mémoires. 
Même si tu quittes aujourd’hui le comité, nous savons que ces couleurs continueront de 
t’accompagner. Merci, Aude, pour ton engagement exemplaire, ta fidélité et tout ce que tu as 
apporté au cours de ces 9 belles années. Nous te souhaitons plein de réussite et de bonheur 
pour la suite et espérons te retrouver souvent lors de nos événements. 
 
Commission de gestion 2025: 
 
La Présidente fait le point sur les membres de cette comission.  
 
Murielle Arn arrivant au terme de son mandat est d'office démissionnaire.  
Arno Perez passe donc rapporteur,  
Luca Eggli passe 1er membre,  
Etienne Arn est 2ème membre,  
Jérôme Brender passe 1er remplaçant.  
 
Il nous faut trouver 1 nouveau membre pour la commission de gestion qui est normalement 
composée de 3 membres y compris le rapporteur et de 2 suppléants.  
Jeremy Knight s’est proposé pour cette fonction. Est-ce que vous acceptez cette proposition ?  
 
La proposition est acceptée à l’unanimité. Sandra remercie l’assemblée. 
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Point 11 : Propositions et communications du comité 
 
La Présidente enchaine. 
 
Cette année, nous avons 1 nouveau membre honoraire qui comptent 20 ans de sociétariat.  
 
C’est une personne chaleureuse et dynamique, toujours prête à s’investir pour les autres. Née 
à Assens, près d’Echallens, elle a toujours eu un goût prononcé pour le sport. Si son cœur 
battait pour le basket, c’est finalement vers la gymnastique qu’elle s’est tournée, une discipline 
qui lui a permis de tisser de belles amitiés tout au long de sa vie. 
C’est dans le monde des assurances qu’elle a d’abord fait carrière, travaillant avec sérieux et 
engagement. Mais c’est au restaurant Le Vigneron, à Lausanne, que le destin a mis sur son 
chemin Bernard, l’homme qui allait partager sa vie. Leur amour les a conduits jusqu’à Bière, 
où ils se sont dit "oui" le 12 juin 1982, entourés de leurs proches. 
 
Ensemble, ils ont posé leurs valises à Echandens puis à Morges, en restant profondément 
attachés à la gymnastique. Bernard était un membre actif de la Gym de Bière, et c’est tout 
naturellement qu’elle l’a rejoint, cherchant à faire de nouvelles rencontres et à partager des 
moments conviviaux. Sa passion pour le mouvement et l’amitié l’a menée à plusieurs reprises 
à des Gymnaestradas, des expériences inoubliables. 
 
C’est aussi une bénévole précieuse, toujours présente lorsqu’il s’agit de donner un coup de 
main lors de nos manifestations. Son sourire, sa bienveillance et son enthousiasme en font 
une personne appréciée de tous. Avec elle, l’amitié et la bonne humeur sont toujours au 
rendez-vous ! 
 
Le Comité félicite Josiane Marendaz  
 
Un présent est remis par la Vice-Présidente.  
 
Josiane prend la parole : 
C’est bien une date que je n’avais pas noté dans mon agenda. Je suis surprise et merci pour 
ceci. Je suis heureuse de faire partie de la Gym Morges.  
 
Sandra poursuit. 
Les statuts actuels de Gym Morges, rédigés en 1995, ont été un pilier fondamental pour le 
fonctionnement et l’organisation de notre société depuis près de 30 ans. Cependant, avec le 
temps, les réalités du monde associatif ont évolué, et il est aujourd’hui essentiel d’adapter ces 
statuts afin qu’ils reflètent mieux les besoins et les défis actuels de notre société. 
Pour répondre à cette nécessité, nous avons le plaisir de vous annoncer la création 
d’une commission de révision des statuts. Cette commission aura pour mission d’analyser les 
statuts actuels, d’identifier les points à actualiser ou à clarifier, et de proposer une version 
modernisée qui garantira une gestion harmonieuse et conforme à notre vision pour l’avenir. 
 
Objectifs principaux de la commission : 

- Assurer que les statuts soient en adéquation avec les exigences légales et les 
pratiques actuelles. 
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- Clarifier et simplifier certains points pour une meilleure compréhension et 
application. 

- Intégrer des éléments qui reflètent les évolutions sociales, sportives et 
administratives depuis 1995. 

 
Composition de la commission : 
La commission sera composée de membres motivés, sous la direction de Pierre-Yves Gilliéron 
qui a accepté ce défi. Il faut 2 membres issus de différents groupes de Gym Morges, soit Agrès 
et GD, afin d’assurer une vision globale et représentative de notre société. 
 
Corinne De Siebenthal (GD) et Etienne Arn (Agrès) se présentent pour faire partie de cette 
commission.  
 
Pierre-Yves Gilléron prend la parole. 
Indépendamment de la volonté du comité, j’ai pris le temps d’écrire un mail détaillé, dans 
lequel j’ai exposé mes questionnements sur plusieurs points, notamment les cotisations. Les 
statuts actuels manquent de clarté et ne sont plus du tout adaptés à la réalité, car ils reposent 
encore sur l’ancienne séparation entre les associations de gymnastique masculine et féminine. 
Il est important de rappeler que tout membre a le droit de demander une révision des statuts, 
ce que j’ai fait. J’espère que ceux qui travailleront avec moi partageront cette même volonté 
d’évolution. 
 
Sandra enchaine. 
 
Calendrier et processus :  
 
Le travail de la commission se déroulera sur plusieurs mois, avec des consultations régulières 
des membres pour recueillir les avis et suggestions. Les nouveaux statuts seront présentés et 
validés lors de la prochaine Assemblée Générale Gym Morges en 2026. 
Nous comptons sur votre soutien et votre collaboration pour mener à bien ce projet important. 
Les statuts révisés permettront à Gym Morges de continuer à évoluer, tout en restant fidèle à 
ses valeurs et à son esprit associatif. 
Merci d’avance pour votre engagement et votre intérêt dans cette démarche.  
 
La Vice-présidente prend la parole. 
Le site internet actuel de la Gym Morges joue un rôle clé dans notre communication avec les 
membres, les parents, les sponsors et le public. Cependant, il nécessite une mise à jour pour 
répondre aux attentes actuelles et aux besoins. L’objectif est d’offrir un site moderne, intuitif 
et performant, qui reflète les valeurs de la FSG Morges tout en renforçant notre visibilité. Nous 
proposons donc un remaniement de notre site dans le courant de l’année 2025.  
 
Je cède maintenant la parole à Stéphane pour la reprise de son poste de Responsable 
Technique. 
Je souhaite organiser une séance le 12 mars 2025 afin de mieux définir les contours du poste. 
L’objectif est de réunir toutes les personnes intéressées et prêtes à réfléchir à une nouvelle 
structuration de la technique, afin que la charge ne repose pas sur une seule personne. 
N’hésitez pas à en parler aux membres qui pourraient être concernés ou intéressés. 
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Point 12 : Félicitations et récompenses  
 
Sandra Sheehan reprend la parole.  
 
Le Comité souhaite féliciter Léa Jotterand et Clara Cornaglia pour leur superbe performance 
et leur titre de vice-championnes suisses dans la catégorie Elle & Elle ! Leur travail acharné, 
leur complicité et leur détermination ont porté leurs fruits, et ce résultat en est une magnifique 
preuve. 
Elles sont une véritable source d'inspiration, et cette médaille est le reflet de leur talent et de 
leur esprit d'équipe. Continuez à viser haut et à faire briller vos valeurs sur la scène sportive. 
Bravo les filles ! 
 
Un présent est remis par la Vice-Présidente.  
 
Sandra continue. 
 
Le Comité souhaite féliciter Timéo Beuchat pour sa participation aux championnats suisses 
élite d'athlétisme. Se qualifier à un tel niveau est déjà un exploit en soi, mais sa performance 
démontre également tout son talent, son engagement et sa passion pour ce sport. 
Il peut être fier de ce que qu’il a accompli, et nous le sommes tout autant de voir un athlète 
aussi déterminé et inspirant briller sur la scène nationale. Continue à repousser tes limites et 
à viser toujours plus haut : le meilleur est encore à venir. Bravo Timéo ! 
 
Un présent est remis par la Vice-Présidente.  
 
Sandra enchaine.  
 
Un immense bravo et un grand merci à Pierre-Yves Gilliéron, pour ses 20 ans de dévouement 
en tant que moniteur au sein du groupe d’athlétisme. Son engagement, son expertise et sa 
passion ont marqué des générations d’athlètes, et son rôle a été essentiel dans le 
développement sportif de notre société.  
Vingt ans, c’est une aventure incroyable, faite de défis relevés, de progrès partagés et de 
souvenirs inoubliables. Grâce à toi, le groupe a grandi non seulement en compétences, mais 
aussi en esprit d’équipe et en valeurs humaines. 
Nous te sommes infiniment reconnaissants pour tout ce que tu as apporté. Bravo pour ce 
parcours remarquable et pour ton impact inestimable sur le groupe athlétisme de la Gym 
Morges. Tu vas nous manquer ! 
 
Un présent est remis par la Vice-Présidente.  
 
Sandra poursuit. 
 
Comme de coutume, la Gym Morges offre un présent aux membres qui célèbrent un 
anniversaire rond en 2025. Une bouteille de vin de notre sponsor les Tilleuls Vins-Duruz est 
offerte aux personnes présentes uniquement.   
 
La Présidente en fait la liste.  
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Jotterand Océane 20 
Beuchat Timéo 20 
Jutzi Stella 20 
Scrima Vanessa 20 
Gigon Léonie 20 
Huber Kim 30 
Baatard Marjorie 40 
Kubota Hideo 40 
Trivilino Christelle 50 
Mathey Virginie 50 
Collet Lisette 80 
Serex André 90 
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Point 13 : Divers et propositions individuelles 
 
Dernier point de notre ordre du jour ! 
 
La parole est donnée à Laurent Marazzi, Membre du Comité Directeur du Mémorial Arthur 
Gander. 
Premièrement, je tiens à féliciter le nouveau comité et les membres fraichement élu, nous 
nous réjouissons de collaborer avec vous. La date à retenir est le 5 novembre, date de clôture 
d’une grande année pour notre société. Il n’y aura plus de billets de loterie à vendre cette 
année. Cette vente est remplacée par le loto du 9 mars. Nous cherchons encore des bénévoles 
ou des joueurs. Nous souhaitons à tous les gymnastes une belle et riche année 2025.  
 
 
Personne d’autre ne souhaite prendre la parole. La Présidente invite l’assemblée à profiter d’un 
apéritif. Elle souhaite d’avance une excellence soirée et une bonne rentrée chez soi avant de 
clore l’Assemblée Générale à 22h24.  
 
 

Fédération suisse de gymnastique 
Section de Morges 

 
 
 

La Présidente       La Secrétaire 
    
 

     
 
 

Sandra Sheehan      Chloé Kaenel 


